**一套表**

**统计调查制度**

（2016年统计年报和2017年定期统计报表）

**中华人民共和国国家统计局制订**

**江苏省统计局补充、印刷**

**2016年12月**

本报表制度根据《中华人民共和国统计法》的有关规定制定

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。

《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

本制度由江苏省统计局负责解释。

目录

[一、总 说 明 1](#_Toc470873081)

[二、一套表统计调查制度报表总目录 1](#_Toc470873082)

[三、2016年年报调查表式 1](#_Toc470873083)

[调查单位基本情况 1](#_Toc470873084)

[从业人员及工资总额 1](#_Toc470873085)

[信息化和电子商务应用情况 1](#_Toc470873086)

[财务状况（工业） 1](#_Toc470873087)

[工业企业成本费用 1](#_Toc470873088)

[主要工业产品生产能力 1](#_Toc470873089)

[工业企业战略性新兴产业总产值 1](#_Toc470873090)

[财务状况（建筑业） 1](#_Toc470873091)

[劳务分包建筑业企业生产经营情况 1](#_Toc470873092)

[财务状况（批发和零售业） 1](#_Toc470873093)

[批发和零售业商品购进、销售和库存 1](#_Toc470873094)

[财务状况（住宿和餐饮业） 1](#_Toc470873095)

[住宿和餐饮业经营情况 1](#_Toc470873096)

[财务状况（房地产开发经营业） 1](#_Toc470873097)

[财务状况（规上服务业） 1](#_Toc470873098)

[企业研发项目情况 1](#_Toc470873099)

[企业研发活动及相关情况 1](#_Toc470873100)

[四、201７年定期报表调查表式 1](#_Toc470873101)

[调查单位基本情况 1](#_Toc470873102)

[从业人员及工资总额 1](#_Toc470873103)

[企业用工情况调查表 1](#_Toc470873104)

[电子商务交易平台情况 1](#_Toc470873105)

[财务状况（工业） 1](#_Toc470873106)

[工业产销总值及主要产品产量 1](#_Toc470873107)

[主要工业产品销售与库存 1](#_Toc470873108)

[生产经营景气状况（工业） 1](#_Toc470873109)

[财务状况（建筑业） 1](#_Toc470873110)

[建筑业企业生产经营情况 1](#_Toc470873111)

[房屋竣工面积及价值 1](#_Toc470873112)

[生产经营景气状况（建筑业） 1](#_Toc470873113)

[财务状况（批发和零售业） 1](#_Toc470873114)

[批发和零售业商品销售和库存 1](#_Toc470873115)

[重要商品购进、销售和库存 1](#_Toc470873116)

[生产经营景气状况（批发和零售业） 1](#_Toc470873117)

[财务状况（住宿和餐饮业） 1](#_Toc470873118)

[住宿和餐饮业经营情况 1](#_Toc470873119)

[生产经营景气状况（住宿和餐饮业） 1](#_Toc470873120)

[房地产开发项目经营情况 1](#_Toc470873121)

[房地产开发企业资金和土地情况 1](#_Toc470873122)

[生产经营景气状况（房地产开发经营业） 1](#_Toc470873123)

[财务状况（规上服务业） 1](#_Toc470873124)

[生产经营景气状况（规上服务业） 1](#_Toc470873125)

[能源购进、消费与库存 1](#_Toc470873126)

[能源加工转换与回收利用 1](#_Toc470873127)

[主要耗能工业企业单位产品能源消耗情况 1](#_Toc470873128)

[工业企业用水情况 1](#_Toc470873129)

[非工业重点耗能单位能源消费情况 1](#_Toc470873130)

[能源生产、销售与库存 1](#_Toc470873131)

[重点能源商品经销情况 1](#_Toc470873132)

[固定资产投资项目情况 1](#_Toc470873133)

[非金融资产投资情况 1](#_Toc470873134)

五、分类目录（略）（详见一套表统计调查制度各专业制度）

（一）单位基本情况

1.国民经济行业分类目录及代码(GB/T 4754-2011)

2.统计用区划代码

3.统计上大中小微型企业划分办法

4.企业登记注册类型与代码

5.统计用零售业态分类目录

6.建筑业企业资质等级编码

（二）工业生产经营情况

1.规模以上工业产品产量目录

2.主要工业产品销售、库存、订货目录

3.主要工业产品生产能力目录

4.战略性新兴产业分类目录

（三）建筑业生产经营情况

1.省（自治区、直辖市）目录

2.房屋建筑分类目录

（四）批发和零售业经营情况

1.商品分类目录

2.重要商品购进、销售和库存目录

（五）能源和水消费

1.能源购进、消费与库存目录

2.主要耗能工业企业单位产品能源消耗情况目录

3.能源生产、销售与库存目录

（六）科技活动

1.研发项目来源分类目录

2.研发项目合作形式分类目录

3.研发项目成果形式分类目录

4.研发项目技术经济目标分类目录

5.跨年研发项目所处主要进展阶段分类目录

六、指标解释（略）（详见一套表统计调查制度各专业制度）

（一）单位基本情况

（二）从业人员及工资总额

（三）财务状况

1.资产负债

2.损益及分配

3.工业企业成本费用

4.人工成本及增值税

5.其他

（四）生产经营情况

1.工业

2.建筑业

3.批发和零售业

4.住宿和餐饮业

5.房地产开发经营

（五）能源和水消费

1.能源生产、流通和消费

2.水消费

（六）研发项目情况

（七）信息化和电子商务

（八）非金融资产投资情况

一、总 说 明

（一）为全面了解和反映工业、建筑业、批发和零售业、住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业等国民经济行业调查单位生产经营全过程，为各级政府制定政策和规划、进行经济管理与调控提供依据，依照《中华人民共和国统计法》的规定，制定本制度。

（二）统计范围及调查单位确定

1.统计范围：规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、全部房地产开发经营业等国民经济行业法人单位及所属的产业活动单位，规模以上服务业法人单位，其他有5000万元以上在建项目的法人单位。确定以上法人单位的标准为：

（1）规模以上工业：年主营业务收入2000万元及以上的工业法人单位。

（2）有资质的建筑业：有总承包、专业承包和劳务分包资质的建筑业法人单位。

（3）限额以上批发和零售业：年主营业务收入2000万元及以上的批发业、年主营业务收入500万元及以上的零售业法人单位。

（4）限额以上住宿和餐饮业：年主营业务收入200万元及以上的住宿和餐饮业法人单位。

（5）房地产开发经营业：全部房地产开发经营业法人单位。

（6）规模以上服务业：年营业收入1000万元及以上，或年末从业人数50人及以上的服务业法人单位，包括：交通运输、仓储和邮政业，信息传输、软件和信息技术服务业，租赁和商务服务业，科学研究和技术服务业，水利、环境和公共设施管理业，教育，卫生和社会工作；以及物业管理、房地产中介服务、自有房地产经营活动和其他房地产业等行业。年营业收入500万元及以上，或年末从业人数50人及以上的服务业法人单位，包括：居民服务、修理和其他服务业，文化、体育和娱乐业。

（7）其他有5000万元以上在建项目的法人单位：未纳入规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业，且在报告期内有计划总投资5000万元及以上在建投资项目的法人单位。

2.调查单位确定：按照“先进库，再有数”的原则，统一确定纳入一套表范围的调查单位。国家统计局普查中心负责组织相关专业部门共同确认分地区、分专业的调查单位，生成调查单位库。新建单位，因改制、重新注册、合并或拆分发生变化的单位，名称变更的单位每月调整一次；规模变动、破产、关闭等单位，行政区划跨省变动、主要业务活动跨专业变动或组织机构代码变更的单位每年调整一次；单位其他信息变更每月调整一次。

（三）统计内容

调查单位基本情况、从业人员及工资总额、财务状况、生产经营情况、能源和水消费、固定资产投资、研发活动、信息化和电子商务交易情况等。

（四）统计原则

辖区内规模以上工业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业、其他有5000万元以上在建项目的法人单位按照在地原则进行统计；有资质的建筑业法人单位按照注册地原则进行统计。

（五）数据采集

1.调查单位采取联网直报方式，严格按照本制度规定的调查内容、上报时间独立自行报送数据，具体要求详见调查表。

2.本制度采用统一的统计分类标准和编码，统计机构和调查单位必须严格执行，不得自行更改。

3.按照《统计法》的要求，为保障源头数据质量，做到数出有据，调查单位应该设置原始记录、统计台账，建立健全统计资料的审核、签署、交接和归档等管理制度。

4.本制度报表中所有指标数据原则上按月(季)度日历天数统计上报。

（六）数据处理

在数据处理软件中各级统计机构在规定的时间内采取分级、分专业审核、验收和汇总的方式进行数据处理，具体要求详见调查表。

（七）组织实施

1、联网直报专业报表由各专业负责组织实施；对《调查单位基本情况》、《从业人员及工资总额》、《企业用工情况调查表》、《信息化和电子商务应用情况》、《电子商务交易平台情况》、《非金融资产投资情况》等年定报通用表，由网上统一布置，即上述报表随工业、建筑业、批发和零售业、住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业等各行业报表进行平台统一布置，工业、投资、贸易和服务业统计部门负责催报；《调查单位基本情况》由名录库管理和各专业部门共同负责业务培训、审核查询修改、验收上报等工作；《从业人员及工资总额》、《企业用工情况调查表》和《信息化和电子商务应用情况》、《电子商务交易平台情况》、《非金融资产投资情况》原则上分别由劳动工资、服务业、投资统计部门负责业务培训、审核查询修改、验收上报等工作，各地根据实际情况统筹安排，相关部门通力配合。

2、一套表整体的组织和实施仍按照统一设计、统一管理、统一部署、统一采集以及分级、分专业审核验收的方式开展各项工作。

（八）规范性要求

1.报表管理时间：2016年年报基层表开网时间为2017年1月20日0时，调查单位上报截止时间为3月10日24时，省以下各级统计机构2016年年报及2017年定期报表审核验收时间详见一套表统计调查制度报表总目录。

2.本制度各表中时期、时点数据的具体填报要求（如“本月”、“1—本月”、“上年同期”等）详见分行业报表。各行业报表中“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构在数据处理软件中复制并锁定，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

3.工业关闭、破产调查单位的统计调查和数据使用：此类调查单位不再纳入2017年定报调查范围，在2017年定报调查单位库中设置为“停报”，历史数据以同期数的形式归入各报告期报表中，满足数据审核、查询、汇总和导出等需求。

4.找不到人或没有生产经营活动调查单位的报表处理：找不到人的调查单位，由直管统计机构在调查单位数据上报截止日期之后，摸清具体原因，在软件中对这部分调查单位设置相应标识（当年关闭、当年破产、停业歇业、其他等），系统自动提取并复制上月（季）数据更新调查单位当前报告期“累计”类指标；可以找到人但没有生产经营活动的调查单位，免报生产经营情况表，由调查单位统计人员在软件中勾选相应标识（停业歇业、其他等），但劳动工资、财务状况、能源、信息化和电子商务应用情况等基层表必须填报。

（九）调查单位基层表具体填报要求

1.各专业《调查单位基本情况》（201-1表）免报；《从业人员及工资总额》(202-1表)四季度免报；《固定资产投资项目情况》（206-1表）1月免报。

2.工业：《财务状况》(B203表)、《工业产销总值及主要产品产量》(B204-1表)、《能源购进、消费与库存》(205-1表)、《能源加工转换与回收利用》(205-2表)、《能源生产、销售与库存》(205-6表)1月免报。

3.建筑业：《财务状况》(C203表)四季度免报。

4.批发和零售业：《批发和零售业商品销售和库存》(E204-1表)和《重点能源商品经销情况》（205-7表）1月免报。

5.住宿和餐饮业：《住宿和餐饮业经营情况》(S204-1表)1月免报。

6.房地产开发经营业：《房地产开发项目经营情况》（X204-1表）和《房地产开发企业资金和土地情况（X204-2表）1月免报。

7.规模以上服务业：《财务状况》(F203表)1月免报。

（十）本制度由江苏省统计局负责解释。

二、一套表统计调查制度报表总目录

| 表号 | 表名 | 统计范围 | 调查单位填报时间 | | 统计机构验收开始时间 | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 开始时间 | 截止时间 | 村、乡级 | 县级 | 市级 | 省级 | 国家 |
| **2016年年报** | | | | | | | | | |
| 101-1表 | 调查单位基本情况 | 辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| 102-1表 | 从业人员及工资总额 | 同上 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-16 0:00 | 3-21 0:00 | 3-25 0:00 | 4-1 0:00 |
| 109表 | 信息化和电子商务应用情况 | 同上 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| B103-1表 | 财务状况(工业非成本费用调查单位填报) | 辖区内规模以上工业非成本费用调查法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| B103-2表 | 工业企业成本费用(成本费用调查单位填报) | 辖区内规模以上工业成本费用调查法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| B104-3表 | 规模以上工业法人单位主要工业产品生产能力 | 辖区内规模以上工业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| B104-4 | 工业企业战略性新兴产业总产值 | 辖区内经认定的从事战略性新兴产业生产的规模以上工业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| C103表 | 财务状况（建筑业） | 辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| C104-3表 | 劳务分包建筑业法人单位生产经营情况 | 辖区内有劳务分包资质的建筑业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| E103表 | 财务状况（批发和零售业） | 辖区内限额以上批发和零售业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| E104-1表 | 限额以上批发和零售业法人单位商品购进、销售和库存 | 同上 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| S103表 | 财务状况（住宿和餐饮业） | 辖区内限额以上住宿和餐饮业法人单位 | 1-20 08:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| S104-1表 | 限额以上住宿和餐饮业法人单位经营情况 | 同上 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| X103表 | 房地产开发经营业法人单位财务状况 | 辖区内全部房地产开发经营业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| F103表 | 财务状况（规上服务业） | 辖区内规模以上服务业法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-20 0:00 | 3-29 0:00 | 4-7 0:00 | 4-16 0:00 |
| 107-1表 | 企业研发项目情况 | 辖区内规模以上采矿业，制造业，电力、热力、燃气及水生产和供应业法人单位；特、一、二级总承包、专业承包建筑业法人单位；规模以上交通运输、仓储和邮政业，信息传输、软件和信息技术服务业，租赁和商务服务业，科学研究和技术服务业，水利、环境和公共设施管理业，卫生和社会工作，文化、体育和娱乐业等法人单位的全部研发项目。 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-16 0:00 | 3-21 0:00 | 4-1 0:00 | 4-16 0:00 |
| 107-2表 | 企业研发活动及相关情况 | 辖区内规模以上采矿业，制造业，电力、热力、燃气及水生产和供应业法人单位；特、一、二级总承包、专业承包建筑业法人单位；规模以上交通运输、仓储和邮政业，信息传输、软件和信息技术服务业，租赁和商务服务业，科学研究和技术服务业，水利、环境和公共设施管理业，卫生和社会工作，文化、体育和娱乐业等法人单位 | 1-20 0:00 | 3-10 24:00 | 3-11 0:00 | 3-16 0:00 | 3-21 0:00 | 4-1 0:00 | 4-16 0:00 |
| **2017年定报** | | | | | | | | | |
| 201-1表 | 调查单位基本情况  (月报) | 辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业、其他有5000万元以上在建项目的法人单位 | 免报 | | - | - | - | - | - |
| 202-1表 | 从业人员及工资总额  (一、二、三季报，四季度免报) | 辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业法人单位 | 季度末月27日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00 | 4-9 24:00  7-9 24:00  10-11 24:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 0:00 | 4-10 18:00  7-10 18:00  10-12 18:00 |
| SI202-1表 | 企业用工情况调查表  (季报) | 一套表“四上”法人单位中抽选部分样本单位 | 一、二、三季度末月27日0:00，四季度季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-9 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-9 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-10 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-10 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-11 0:00 |  |
| 209表 | 电子商务交易平台情况（季报） | 辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业法人单位中拥有的电子商务交易平台（不包括《重点网上交易平台名单》中的电子商务交易平台） | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| B203表 | 财务状况  (月报)(1月免报) | 辖区内规模以上工业法人单位 | 月后12日0:00 | 月后18日18:00 | 月后18日18:00 | 月后19日12:00 | 月后20日12:00 | 月后21日12:00 | 月后22日12:00 |
| B204-1表 | 工业产销总值及主要产品产量  (月报)(1月免报) | 辖区内规模以上工业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| B204-2表 | 主要工业产品销售与库存  (季报) | 辖区内规模以上工业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| B210表 | 生产经营景气状况  (季报) | 辖区内大中型和部分小型工业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| C203表 | 财务状况  (一、二、三季报，四季度免报) | 辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位 | 季后8日0:00 | 季后18日18:00 | 季后18日18:00 | 季后19日12:00 | 季后20日12:00 | 季后21日12:00 | 季后22日12:00 |
| C204-1表 | 建筑业企业生产经营情况  (季报) | 辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| C204-2表 | 房屋竣工面积及价值  (季报) | 辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| C210表 | 生产经营景气状况  (季报) | 辖区内抽中的有资质的建筑业法人企业（单位） | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| E203表 | 财务状况  (季报) | 辖区内限额以上批发和零售业法人单位 | 季后1日0:00 | 季后18日18:00 | 季后18日18:00 | 季后19日12:00 | 季后20日12:00 | 季后21日12:00 | 季后22日12:00 |
| E204-1表 | 批发和零售业商品销售和库存  (月报)(1月免报) | 辖区内限额以上批发和零售业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| E204-2表 | 重要商品购进、销售和库存  (季报) | 辖区内限额以上批发和零售业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| E210表 | 生产经营景气状况  （季报） | 辖区内大型和部分中小型批发和零售业法人企业(单位) | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| S203表 | 财务状况  (季报) | 辖区内限额以上批发和零售业法人单位 | 季后1日0:00 | 季后18日18:00 | 季后18日18:00 | 季后19日12:00 | 季后20日12:00 | 季后21日12:00 | 季后22日12:00 |
| S204-1表 | 住宿和餐饮业经营情况  (月报)(1月免报) | 辖区内限额以上住宿和餐饮业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| S210表 | 生产经营景气状况  （季报） | 辖区内大型和部分中小型住宿和餐饮业法人企业（单位） | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| X204-1表 | 房地产开发项目经营情况  (月报)(1月免报) | 辖区内全部房地产开发经营业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| X204-2表 | 房地产开发企业资金和土地情况  (月报)(1月免报) | 辖区内全部房地产开发经营业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| X210表 | 生产经营景气状况  （季报） | 辖区内抽中的房地产开发经营业法人企业（单位） | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-10 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-11 0:00  1-9 0:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-11 12:00  1-9 12:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 |
| F203表 | 财务状况  (月报)(1月免报) | 辖区内规模以上服务业法人单位 | 月后12日0:00 | 月后20日18:00 | 月后20日18:00 | 月后21日12:00 | 月后22日12:00 | 月后23日12:00 | 月后24日12:00 |
| F210表 | 生产经营景气状况  （季报） | 辖区内部分规模以上服务业法人企业（单位） | 3月、6月、9月、12月12日0:00 | 3月、6月、9月、12月20日18:00 | 3月、6月、9月、12月20日18:00 | 3月、6月、9月、12月21日12:00 | 3月、6月、9月、12月22日12:00 | 3月、6月、9月、12月23日12:00 | 3月、6月、9月、12月24日12:00 |
| 205-1表 | 能源购进、消费与库存  (月报)(1月免报) | 辖区内规模以上工业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| 205-2表 | 能源加工转换与回收利用  (月报)(1月免报) | 辖区内有能源加工转换活动或回收利用的规模以上工业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| 205-3表 | 主要耗能工业企业单位产品能源消耗情况  (季报) | 辖区内年综合能源消费量1万吨标准煤及以上的规模以上工业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-11 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-11 12:00  1-8 12:00 | 4-8 12:00  7-8 12:00  10-12 0:00  1-9 12:00 | 4-9 12:00  7-9 12:00  10-12 12:00  1-10 12:00 | 4-10 12:00  7-10 12:00  10-13 0:00  1-11 0:00 | 4-11 12:00  7-11 12:00  10-13 12:00  1-11 12:00 |
| 205-4表 | 工业企业用水情况  (半年报) | 辖区内规模以上工业法人单位 | 7-1 0:00  1-1 0:00 | 7-7 12:00  1-9 12:00 | 7-7 12:00  1-9 12:00 | 7-10 0:00  1-12 0:00 | 7-13 0:00  1-15 0:00 | 7-17 0:00  1-17 0:00 | 7-20 12:00  1-20 12:00 |
| 205-5表 | 非工业重点耗能单位能源消费情况  (季报) | 年综合能源消费量1万吨标准煤及以上的有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业法人单位和规模以上服务业法人单位 | 9月28日，其他季季后1日0:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-11 12:00  1-8 12:00 | 4-7 12:00  7-7 12:00  10-11 12:00  1-8 12:00 | 4-9 0:00  7-9 0:00  10-12 0:00  1-10 0:00 | 4-10 0:00  7-10 0:00  10-12 12:00  1-11 0:00 | 4-11 0:00  7-11 0:00  10-13 0:00  1-12 0:00 | 4-13 12:00  7-13 12:00  10-13 12:00  1-13 12:00 |
| 205-6表 | 能源生产、销售与库存  (月报)(1月免报) | 辖区内规模以上工业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| 205-7表 | 重点能源商品经销情况  (月报)(1月免报) | 辖区内限额以上批发和零售业法人单位 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| 206-1表 | 固定资产投资项目情况（月报）（1月免报） | 辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业和其他有5000万元以上在建项目的法人单位的5000万元及以上固定资产投资项目 | 9月28日，其他月月后1日0:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-7 12:00  4-7 12:00  5-8 12:00  6-7 12:00  7-7 12:00  8-7 12:00  9-7 12:00  10-10 12:00  11-7 12:00  12-7 12:00  1-8 12:00 | 3-8 0:00  4-8 12:00  5-9 0:00  6-8 0:00  7-8 12:00  8-8 0:00  9-8 0:00  10-11 0:00  11-8 0:00  12-8 0:00  1-9 0:00 | 3-8 12:00  4-9 12:00  5-9 12:00  6-8 12:00  7-9 12:00  8-8 12:00  9-8 12:00  10-11 12:00  11-8 12:00  12-8 12:00  1-9 12:00 | 3-9 0:00  4-10 0:00  5-10 0:00  6-9 0:00  7-10 0:00  8-9 0:00  9-9 0:00  10-12 0:00  11-9 0:00  12-9 0:00  1-10 0:00 | 3-9 12:00  4-10 12:00  5-10 12:00  6-9 12:00  7-10 12:00  8-9 12:00  9-9 12:00  10-12 12:00  11-9 12:00  12-9 12:00  1-10 12:00 |
| 206-2表 | 非金融资产投资情况(半年报) | 辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业和其他有5000万元以上在建项目的法人单位 | 7-8 0:00  1-8 0:00  规模以上服务业单位：  7-12 0:00  1-12 0:00 | 7-18 18:00  1-18 18:00  规模以上服务业单位：  7-20 18:00  1-20 18:00 | 7-18 18:00  1-18 18:00  规模以上服务业单位：  7-20 18:00  1-20 18:00 | 7-19 18：00  1-19 18:00  规模以上服务业单位：  7-21 12:00  1-21 12:00 | 7-20 18:00  1-20 18:00  规模以上服务业单位：  7-22 12:00  1-22 12:00 | 7-21 12:00  1-21 12:00  规模以上服务业单位：  7-23 12:00  1-23 12:00 | 7-22 12:00  1-22 12:00  规模以上服务业单位：  7-24 12:00  1-24 12:00 |

注：1、企业一套表统计调查制度调查表按单位基本情况、从业人员及工资总额、财务状况、生产经营情况、能源和水消费、研发活动、信息化情况和生产经营景气状况八大类分行业设计，共50张表，其中年报17张，定报33张（半年报2张、季报18张、月报13张）。

2、上一级的开始验收时间均为下一级的验收截止时间。

三、2016年年报调查表式

### 调查单位基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | |  | | | 表 号： | １０１－１表 |
|  | |  | | | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
|  | |  | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| ２０１６年 | | | | | 有效期至： | ２０１７年６月 |
| **101** | 组织机构代码 □□□□□□□□—□ | | | | **102** | 单位详细名称 | | |
| **109** | 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | |
| **103** | 行业类别(GB/T 4754-2011)  主要业务活动(或主要产品)  1 2 3 | | | | | | | |
| 行业代码 □□□□ | | | | | | | |
| **104** | 报表类别 □  A 农业 　　　B 规模以上工业 B1规模以下工业 C 建筑业 E 批发和零售业  S 住宿和餐饮业 X 房地产开发经营业 F 规模以上服务业　　　　H 投资 　　　　U 其他 | | | | | | | |
| **105** | 单位所在地及区划  省(自治区、直辖市) 地(区、市、州、盟) 县(区、市、旗)  乡(镇) 街(村)、门牌号  单位位于： 街道办事处 社区(居委会) | | | | | | | |
| 区划代码 □□□□□□□□□□□□ 城乡代码 □□□ | | | | | | | |
| **106** | 单位注册地及区划  省(自治区、直辖市) 地(区、市、州、盟) 县(区、市、旗)  乡(镇) 街(村)、门牌号  注册地位于： 街道办事处 社区(居委会) | | | | | | | |
| 区划代码 □□□□□□□□□□□□ 城乡代码 □□□ | | | | | | | |
| **191** | 单位规模 □ 1 大型 2 中型 3 小型 4 微型 | | | | | | | |
| **192** | 从业人员 从业人员期末人数 人 其中：女性 人 | | | | | | | |
| **193** | 企业主要经济指标  营业收入 千元 其中：主营业务收入 千元 资产总计 千元  营业税金及附加 千元 其中：主营业务税金及附加 千元 | | | | | | | |
| **201** | 法定代表人(单位负责人) | | **202** | 开业(成立)时间 年 月 | | | | |
| **203** | 联系方式  长途区号 □□□□□  固定电话 □□□□□□□□-□□□□□□  移动电话 □□□□□□□□□□□  传真号码 □□□□□□□□-□□□□□□  邮政编码 □□□□□□ | | | 电子邮箱  网 址 | | | | |
| **205** | 登记注册类型 □□□  **内资 港澳台商投资 外商投资**  110 国有 159 其他有限责任公司 210 与港澳台商合资经营 310 中外合资经营  120 集体 160 股份有限公司 220 与港澳台商合作经营 320 中外合作经营  130 股份合作 171 私营独资 230 港澳台商独资 330 外资企业  141 国有联营 172 私营合伙 240 港澳台商投资股份有限公司 340 外商投资股份有限公司  142 集体联营 173 私营有限责任公司 290 其他港澳台投资 390 其他外商投资  143 国有与集体联营 174 私营股份有限公司  149 其他联营 190 其他  151 国有独资公司 | | | | | | | |
| **216** | 是否台商投资（限港澳台商投资企业填报） □ 1 是 2 否 | | | | | | | |
| **206** | 企业控股情况 □ 1 国有控股 2 集体控股 3 私人控股 4 港澳台商控股 5 外商控股 9 其他 | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **207** | 隶属关系 □□  10 中央 20 省(自治区、直辖市) 40 地(区、市、州、盟) 50 县(区、市、旗) 61 街道  62 镇 63 乡 71 社区(居委会) 72 村委会 　 90 其他 | | | | | | | | | | | |
| **208** | 营业状态□ 1营业 2停业(歇业) 3筹建 4当年关闭 5当年破产 6当年注销 7当年吊销 8注册未经营 9其他 | | | | | | | | | | | |
| **209** | 执行会计标准类别 □  1 企业会计制度 2 事业单位会计制度 3 行政单位会计制度 4 民间非营利组织会计制度 9 其他 | | | | | | | | | | | |
| **210** | 执行企业会计准则情况 □  1 执行《企业会计准则》 2 执行《小企业会计准则》 9 执行其他企业会计制度 | | | | | | | | | | | |
| **211** | 机构类型 □□  10 企业 20 事业单位 30 机关 40 社会团体 51 民办非企业单位  52 基金会 53 居委会 54 村委会 55 农民专业合作社 90 其他组织机构 | | | | | | | | | | | |
| **213** | 企业集团情况(限企业集团母公司及成员企业填写) 本企业是 □  1 集团母公司(核心企业或集团总部)  2 成员企业——请填直接上级法人单位组织机构代码 □□□□□□□□—□  上级法人统一社会信用代码 □□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | | | | | | | | | |
| **C01** | 建筑业企业资质等级编码 □□□□ | | | | | | | | | | | |
| **C02** | 是否已换发新版建筑业企业资质证书 □ 1 是 2 否 | | | | | | | | | | | |
| **X01** | 房地产开发经营业企业资质等级 □ 1 一级 2 二级 3 三级 4 四级 5 暂定 9 其他 | | | | | | | | | | | |
| **ES1** | 批发和零售业、住宿和餐饮业企业经营形式□ 1 独立门店 2 连锁总店(总部) 3 连锁门店 9 其他 | | | | | | | | | | | |
| **E02** | 零售业态 □□□□  **有店铺零售**  1010 食杂店 1020 便利店 1030 折扣店 1040 超市 1050 大型超市 1060 仓储会员店  1070 百货店 1080 专业店 1090 专卖店 1100 家居建材商店 1110 购物中心 1120 厂家直销中心  **无店铺零售**  2010 电视购物 2020 邮购 2030 网上商店 2040 自动售货亭 2050 电话购物 2090其他 | | | | | | | | | | | |
| **E03** | 批发和零售业年末零售营业面积 平方米 | | | | | | | | | | | |
| **S02** | 住宿业企业星级评定情况 □ 1 一星 2 二星 3 三星 4 四星 5 五星 9 其他 | | | | | | | | | | | |
| **S03** | 住宿和餐饮业年末餐饮营业面积 平方米 | | | | | | | | | | | |
| **单位组织结构情况** | | | | | | | | | | | | |
| **214** | 本法人单位是否有上一级法人 □ 1.是 2.否  如为1，请填写上一级法人组织机构代码 □□□□□□□□—□  上一级法人统一社会信用代码 □□□□□□□□□□□□□□□□□□  上一级法人单位详细名称  本法人单位绝对(相对)控股的下一级法人单位数 个  下一级法人单位情况： | | | | | | | | | | | |
| 序号 | | 组织机构代码 | | 统一社会信用代码 | | 单位详细名称 | | 详细地址 | | 区划代码 | |
| 甲 | | 1 | | 2 | | 3 | | 4 | | 5 | |
| …… | |  | |  | |  | |  | |  | |
| 联系电话 | | 主要业务活动  (或主要产品) | | 行业代码 | | 从业人员期末人数  (人) | | 企业法人营业收入  (千元) | | 非企业法人支出  （费用）（千元） | |
| 6 | | 7 | | 8 | | 9 | | 10 | | 11 | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |
| **212** | 产业活动单位数 个 (单产业法人本指标填1，免填所属产业活动单位情况)  所属产业活动单位情况： | | | | | | | | | | | |
| 序号 | \*单位类别 | | 组织机构代码 | | 统一社会  信用代码 | | 单位详细名称 | | 详细地址 | | 区划代码 |
| 甲 | 1 | | 2 | | 3 | | 4 | | 5 | | 6 |
| …… |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| 联系  电话 | 主要业务活动  (或主要产品) | | 行业代码 | | 从业人员期末人数  (人) | | 经营性单位收入  （千元） | | 非经营性单位支出  （费用）(千元) | |  |
| 7 | 8 | | 9 | | 10 | | 11 | | 12 | |  |
|  |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| \*单位类别：1 法人单位本部(总部、本店、本所等) 2法人单位分支机构 (分部、分厂、分店、支所等)。 | | | | | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、全部房地产开发经营业和规模以上服务业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前网上填报，省级统计机构次年4月15日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.本表涉及的填报目录：《国民经济行业分类》(GB/T 4754-2011)、2016年《统计用区划代码和城乡划分代码》和《建筑业企业资质等级编码》。

4.调查单位填报要求：本表主要数据由国家统计局或省级统计机构在调查开始前统一导入数据采集处理软件中，生成报表数据。调查单位应根据实际情况对表中的数据进行认真核对与填写，指标数据如有变动应及时进行修改(加灰底的指标除外)。

5.统计机构数据审核、处理要求：

(1)调查单位不能修改本表中“101 组织机构代码”、“102单位详细名称”、“103 行业代码”、“104 报表类别”、“105、106”中的“区划代码和城乡代码”。

(2)统计机构不能修改本表中的“101 组织机构代码”、“109 统一社会信用代码”、“102单位详细名称”、“104 报表类别”，不能跨报表类别修改“103 行业代码”，不能跨省(自治区、直辖市)修改“105、106”中的“区划代码”；“105、106”中的“城乡代码”根据2016年《统计用区划代码》提取生成。

(3)“191 单位规模”、“192 从业人员”和“193 企业主要经济指标”等指标数据由各级统计机构待相关报表数据确认后进行摘抄或计算取得。具体方法为：“192 从业人员”数据从2016年“从业人员及工资总额”(102-1表)中的“从业人员期末人数(01)”和“其中：女性(02)”摘抄取得；“193 企业主要经济指标”数据分别从各行业2016年“财务状况”(103表)中的“营业收入(301)”、“其中：主营业务收入(302)”、“资产总计(213)”、“营业税金及附加（309）”和“其中：主营业务税金及附加（310）”摘抄取得；“191 单位规模”依据《统计上大中小微型企业划分办法》及“192 从业人员”和“193 企业主要经济指标”的数据计算取得。

### 从业人员及工资总额

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | １０２－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 数量 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 数  量 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、从业人员  从业人员期末人数  其中：女性  其中：非全日制  按人员类型分  在岗职工  劳务派遣人员  其他从业人员  按职业类型分  中层及以上管理人员  专业技术人员  办事人员和有关人员  商业、服务业人员  生产、运输设备操作人员及有关人员  从业人员平均人数  按人员类型分  在岗职工  劳务派遣人员  其他从业人员  按职业类型分  中层及以上管理人员 | —  人  人  人  —  人  人  人  —  人  人  人  人  人  人  —  人  人  人  —  人 | —  01  02  03  —  05  06  07  —  71  72  73  74  75  08  —  09  10  11  —  76 |  | 专业技术人员  办事人员和有关人员  商业、服务业人员  生产、运输设备操作人员及有关人员  二、工资总额  从业人员工资总额  按人员类型分  在岗职工  基本工资  绩效工资  工资性津贴和补贴  其他工资  劳务派遣人员  其他从业人员  按职业类型分  中层及以上管理人员  专业技术人员  办事人员和有关人员  商业、服务业人员  生产、运输设备操作人员及有关人员 | 人  人  人  人  —  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元 | 77  78  79  80  —  12  —  13  14  15  16  17  18  19  —  81  82  83  84  85 |  |
| 补充资料：  不能填报“从业人员”和“工资总额”数据的法人单位填报  发放工资的法人单位：组织机构代码（49）□□□□□□□□－□  统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□  单位详细名称（50） | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：第一类单位。

2.报送日期及方式：调查单位在一套表平台报送，调查单位次年3月10日24时前填报；市统计机构次年3月24日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.“补充资料”由主表数据为空的调查单位填报。

4.审核关系：

（1）01≥02 （2）01≥03 （3）01=05+06+07 （4）08=09+10+11

（5）12=13+18+19 （6）13=14+15+16+17 （7）01=71+72+73+74+75 （8）08=76+77+78+79+80

（9）12=81+82+83+84+85

### 信息化和电子商务应用情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | 表 号： | １０９表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | | ２０１６ 年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |
| 一、信息化情况 | | | | |
| 01 | 截止年底贵企业使用的计算机 台。 | | | |
| 02 | 贵企业从事信息技术工作的员工有 人。 | | | |
| 03 | 贵企业是否有局域网(LAN) □ 1 是 2否 | | | |
| 04 | 贵企业在以下哪些方面采用了信息化管理(可多选)？  1 财务管理 □ 2 购销存管理 □ 3 生产制造管理 □ 4 物流配送管理 □  5 客户关系管理 □ 6 人力资源管理 □ 7 其他 □ 8 没有 □ | | | |
| 05 | 贵企业全年信息化投入为 万元，其中：一次性投入 万元，运营维护投入 万元。  一次性投入中：硬件投入 万元，软件投入 万元。 | | | |
| 06 | 贵企业通过哪些方式接入互联网(可多选)？  1 窄带(固定拨号/ISDN) □ 2 固定宽带(ADSL/光纤/专网等) □ 3 移动宽带 □  4 其他（卫星通讯等） □ 5 没有接入 □ | | | |
| 07 | 贵企业通过互联网开展过以下哪些活动(可多选)？  01 收发电子邮件 □ 02 了解商品和服务的信息 □  03 从政府机构获取信息 □ 04 与政府机构互动(不包括从政府机构获取信息) □  05 使用网上银行 □ 06 使用其他金融服务(网上交易股票、基金、保险等) □  07 提供客户服务 □ 08 拨打互联网电话或召开视频会议 □  09 在线提供产品 □ 10 发布信息或即时消息 □  11 员工培训 □ 12 对外或者对内招聘 □ 13 其他 □ | | | |
| 08 | 截止年底贵企业拥有的网站数量有 个。 | | | |
| 09 | 贵企业通过互联网采取哪些形式对本企业进行宣传和推广 (可多选)？  1自有网站 □ 2 互联网广告 □ 3 搜索引擎 □ 4 电子商务平台 □ 5 电子邮件 □  6社交网站或即时通讯社交工具 □ 7 其他 □ 8 没有 □ | | | |
| 二、电子商务交易情况 | | | | |
| 10 | 贵企业是否通过电子商务交易平台销售商品或服务？ □ 1是 2 否 (如选“2否”转至问题11)  如果选“1是”，全年电子商务销售金额 万元，其中:对境外国家和地区的销售 万元 | | | |
| 11 | 贵企业是否通过电子商务交易平台采购商品或服务？ □ 1 是 2 否 (如选“2否”转至问题12)  如果选“1 是”，全年电子商务采购金额 万元，其中:对境外国家和地区的采购 万元 | | | |
| 12 | 本法人单位是否拥有电子商务交易平台？ □ 1 是 2 否 (如选“2否”停止调查)  电子商务交易平台数量 个，电子商务交易平台情况:   |  |  |  | | --- | --- | --- | | 序号 | 平台详细名称 | 平台网址 | | 甲 | 1 | 2 | | 01 |  |  | | ┆ |  |  | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、全部房地产开发经营业、规模以上服务业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；省级统计机构次年4月15日24时前完成数据审核、验收、上报。

### 财务状况

(非成本费用调查单位填报)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｂ１０３－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１６年 | | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量  单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  其中：产成品  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  　　存货  其中：产成品  固定资产合计  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  资产总计  流动负债合计  其中：应付账款  非流动负债合计  负债合计  所有者权益合计  其中：实收资本  国家资本  集体资本  法人资本  个人资本  港澳台资本  外商资本  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本 | 千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元 | 101  102  —  201  202  205  206  208  209  210  211  213  214  215  216  217  218  219  220  221  222  223  224  225  —  301  302  307  308 |  | 营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  其他业务利润  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  所得税费用  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  五、其他资料  工业总产值(当年价格)  工业销售产值(当年价格)  其中：出口交货值  平均用工人数  期末用工人数 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  —  千元  千元  千元  人  人 | 309  310  311  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402  —  601  602  603  606  609 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业非成本费用调查法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位2017年3月10日24时前网上填报；设区市统计机构2017年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.审核关系：

(1)年初存货(101)≥其中：产成品(102)

(2)流动资产合计(201)＞其中：应收账款(202)+其中：存货(205)

(3)存货(205)≥其中：产成品(206)

(4)资产总计(213)≥流动资产合计(201)+固定资产合计(208)

(5)流动负债合计(214)＞应付账款(215)

(6)负债合计(217)≥流动负债合计(214)

(7)所有者权益合计(218)=资产总计(213)-负债合计(217)

(8)所有者权益合计(218)＞实收资本(219)

(9)实收资本(219)=国家资本(220)+集体资本(221)+法人资本(222)+个人资本(223)+港澳台资本(224)

+外商资本(225)

(10)营业收入(301)≥其中：主营业务收入(302)

(11)营业成本(307)≥其中：主营业务成本(308)

(12)营业税金及附加(309)≥其中：主营业务税金及附加(310)

(13)管理费用(313)＞其中：税金(314)

(14)当利润总额(327)＞0时，利润总额(327)＞所得税费用(328)

(15)工业销售产值(602)≥其中：出口交货值(603)

(16)允许所有者权益合计(218)、财务费用(317)、其他业务利润(311)、营业利润(323)、投资收益(322)、利润总额(327)、应交增值税(402)小于0，并用“-”号表示。

(17)执行《企业会计准则》的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)-资产减值损失(320)+公允价值变动收益(321)+投资收益(322)；

执行《小企业会计准则》的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)+投资收益(322)；

执行其他企业会计制度的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)

(18)执行《企业会计准则》或《小企业会计准则》的企业：利润总额(327)=营业利润(323)+营业外收入(325)-营业外支出(326)；

执行其他企业会计制度的企业：利润总额(327)=营业利润(323)+投资收益(322)+政府补助(324)+营业外收入(325)-营业外支出(326)

### 工业企业成本费用

(成本费用调查单位填报)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｂ１０３－２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１６年 | | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  其中：产成品  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  存货  其中：产成品  固定资产合计  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  资产总计  流动负债合计  其中：应付账款  非流动负债合计  负债合计  所有者权益合计  其中：实收资本  国家资本  集体资本  法人资本  个人资本  港澳台资本  外商资本  三、制造成本  直接材料消耗  直接人工  其他直接费用  其中：支付给个人部分  上交给政府部分  制造费用  生产单位管理人员工资  生产单位管理人员福利费  折旧费  修理费  经营租赁费  保险费  取暖费  运输费  劳动保护费  其中：保健补贴、洗理费  工具摊销  设计制图费  研发、试验检验费  水电费  其中：上缴的各项税费 | 千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 101  102  —  201  202  205  206  208  209  210  211  213  214  215  216  217  218  219  220  221  222  223  224  225  801  802  803  804  805  897  806  807  808  809  810  811  812  813  814  815  816  817  818  819  820  821 |  | 机物料消耗  差旅费  办公费  劳务费  邮政通信费  外部加工费  社保费  其他制造费用  其中：支付给个人部分  上交给政府部分  四、销售费用  运输费  装卸费  包装费  保险费  仓库保管费  委托代销手续费  广告费、展览费、宣传费  业务费  经营租赁费  销售服务费用  销售部门人员工资  销售部门人员福利费  差旅费  办公费  邮政通信费  招待费  折旧费  修理费  机物料消耗  低值易耗品摊销  社保费  其他销售费用  其中：支付给个人部分  上交给政府部分  五、管理费用  公司经费  其中：行政管理人员工资  行政管理人员福利费  折旧费  差旅费  办公费  修理费  机物料消耗  低值易耗品摊销  工会经费 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 822  823  824  825  826  827  828  829  830  898  312  831  832  833  834  835  836  837  838  839  840  841  842  843  844  845  846  847  848  849  850  851  852  853  899  313  854  855  856  857  315  858  859  860  861  316 |  |

续表

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 无形资产摊销  邮政通信费  印刷费  会议费  水电费  其中：上缴的各项税费  警卫消防费、人防基金  仓库经费  劳动保护费  其中：保健补贴、洗理费  上交管理费  职工取暖费和防暑降温费  劳务费  社保费  住房公积金和住房补贴  董事会费  聘请中介机构费(审计费)  咨询费  诉讼费  业务招待费  税金  上交的各种专项费用  技术转让费  职工教育经费  技术(研究)开发费  其中：支付科研人员的工资及福利费  汽车费支出  排污费  绿化费  坏账准备  存货跌价准备  其他管理费用  其中：支付给个人部分  上交给政府部分 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 862  863  864  865  866  867  868  869  870  871  872  873  874  875  876  877  878  879  880  881  314  882  883  884  885  886  887  888  889  890  891  892  893  900 |  | 六、财务费用  利息收入  利息支出  七、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  其他业务利润  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  所得税费用  八、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  进项税额  销项税额  九、其他资料  工业总产值(当年价格)  工业销售产值(当年价格)  其中：出口交货值  平均用工人数  期末用工人数 | 千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  人  人 | 317  318  319  —  301  302  307  308  309  310  311  320  321  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402  403  404  —  601  602  603  606  609 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 　月 　 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业成本费用调查法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位2017年3月10日24时前网上填报；设区市统计机构2017年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.审核关系：

(1)年初存货(101)≥其中：产成品(102)

(2)流动资产合计(201)＞其中：应收账款(202)+其中：存货(205)

(3)存货(205)≥其中：产成品(206)

(4)资产总计(213)≥流动资产合计(201)+固定资产合计(208)

(5)流动负债合计(214)＞应付账款(215)

(6)负债合计(217)≥流动负债合计(214)

(7)所有者权益合计(218)=资产总计(213)-负债合计(217)

(8)所有者权益合计(218)＞实收资本(219)

(9)实收资本(219)=国家资本(220)+集体资本(221)+法人资本(222)+个人资本(223)+港澳台资本(224)+外商资本(225)

(10)制造成本(801)=直接材料消耗(802)+直接人工(803)+其他直接费用(804)+制造费用(806)

(11)当其他直接费用(804)＞0时，其他直接费用(804)＞其中：支付给个人部分(805)

(12)当其他直接费用(804)＞0时，其他直接费用(804)＞其中：上交给政府部分(897)

(13)制造费用(806)=生产单位管理人员工资(807)+生产单位管理人员福利费(808)+折旧费(809)+修理费(810)+经营租赁费(811)+保险费(812)+取暖费(813)+运输费(814)+劳动保护费(815)+工具摊销(817)+设计制图费(818)+研发、试验检验费(819)+水电费(820)+机物料消耗(822)+差旅费(823)+办公费(824)+劳务费(825)+邮政通信费(826)+外部加工费(827)+社保费(828)+其他制造费用(829)

(14)劳动保护费(815)≥其中：保健补贴、洗理费(816)

(15)当水电费(820)＞0时，水电费(820)＞其中：上缴的各项税费(821)

(16)当其他制造费用(829)＞0时，其他制造费用(829)＞其中：支付给个人部分(830)

(17)当其他制造费用(829)＞0时，其他制造费用(829)＞其中：上交给政府部分(898)

(18)销售费用(312)=运输费(831)+装卸费(832)+包装费(833)+保险费(834)+仓库管理费(835)+委托代销手续费(836)+广告费、展览费、宣传费(837)+业务费(838)+经营租赁费(839)+销售服务费用(840)+销售部门人员工资(841)+销售部门人员福利费(842)+差旅费(843)+办公费(844)+邮政通信费(845)+招待费(846)+折旧费(847)+修理费(848)+物料消耗(849)+低值易耗品摊销(850)+社保费(851)+其他销售费用(852)

(19)当其他销售费用(852)＞0时，其他销售费用(852)＞其中：支付给个人部分(853)

(20)当其他销售费用(852)＞0时，其他销售费用(852)＞其中：上交给政府部分(899)

(21)管理费用(313)=公司经费(854)+工会经费(316)+无形资产摊销(862)+邮政通信费(863)+印刷费(864)+会议费(865)+水电费(866)+警卫消防费、人防基金(868)+仓库经费(869)+劳动保护费(870)+上交管理费(872)+职工取暖费和防暑降温费(873)+劳务费(874)+社保费(875)+住房公积金和住房补贴(876)+董事会费(877)+聘请中介机构费(审计费)(878)+咨询费(879)+诉讼费(880)+业务招待费(881)+税金(314)+上交的各种专项费用(882)+技术转让费(883)+职工教育经费(884)+技术(研究)开发费(885)+汽车费支出(887)+排污费(888)+绿化费(889)+坏账准备(890)+存货跌价准备(891)+其他管理费用(892)

(22)公司经费(854)＞行政管理人员工资(855)+行政管理人员福利费(856)+折旧费(857)+差旅费(315)+办公费(858)+修理费(859)+机物料消耗(860)+低值易耗品摊销(861)

(23)当水电费(866)＞0时，水电费(866)＞其中：上缴的各项税费(867)

(24)劳动保护费(870)≥其中：保健补贴、洗理费(871)

(25)当技术(研究)开发费(885)＞0时，技术(研究)开发费(885)＞其中：支付科研人员的工资及福利费(886)

(26)当其他管理费用(892)＞0时，其他管理费用(892)＞其中：支付给个人部分(893)

(27)当其他管理费用(892)＞0时，其他管理费用(892)＞其中：上交给政府部分(900)

(28)营业收入(301)≥其中：主营业务收入(302)

(29)营业成本(307)≥其中：主营业务成本(308)

(30)营业税金及附加(309)≥其中：主营业务税金及附加(310)

(31)工业销售产值(602)≥其中：出口交货值(603)

(32)允许所有者权益合计(218)、其他业务利润(311)、财务费用(317)、公允价值变动收益(321)、投资收益(322)、营业利润(323)、利润总额(327)、应交增值税(402)小于0，并用“-”号表示。

(33)执行《企业会计准则》的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)-资产减值损失(320)+公允价值变动收益(321)+投资收益(322)；

执行《小企业会计准则》的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)+投资收益(322)；

执行其他企业会计制度的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)

(34)执行《企业会计准则》或《小企业会计准则》的企业：利润总额(327)=营业利润(323)+营业外收入(325)-营业外支出(326)；

执行其他企业会计制度的企业：利润总额(327)=营业利润(323)+投资收益(322)+政府补助(324)+营业外收入(325)-营业外支出(326)

### 主要工业产品生产能力

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | |  | | 表 号： | | Ｂ１０４－３表 | | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | |  | |  | | 制定机关： | | 国 家 统 计 局 | | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | |  | | 文 号： | | 国统字(2016)125号 | | |
| 单位详细名称： | | ２０１６年 | | | | 有效期至： | | ２０１７年６月 | | |
| 产品名称 | | 计量单位 | | 产品代码 | | 年初生产能力 | | 年末生产能力 | | 产品产量 |
| 甲 | | 乙 | | 丙 | | 1 | | 2 | | 3 |
|  | |  | |  | |  | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位2017年3月10日24时前网上填报；设区市统计机构2017年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.本表甲栏下按《主要工业产品生产能力目录》填报。

### 工业企业战略性新兴产业总产值

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | 表 号： | Ｂ１０４－４表 |
|  |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 有效期至： | ２０１７年６月 |
| 单位详细名称： | ２０１６年 | 计量单位： | 千 元 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 代码 | 本年 | 上年 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 |
| 战略性新兴产业工业总产值 | 610 |  |  |
| 其中：节能环保产业 | 611 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| 新一代信息技术产业 | 612 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| 生物产业 | 613 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| 高端装备制造业 | 614 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| 新能源产业 | 615 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| 新材料产业 | 616 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| 新能源汽车产业 | 617 |  |  |
| 其中：战新产品所在行业 |  |  |  |
| 战新产品 |  |  |  |
| … |  |  |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 　月 　 日

|  |
| --- |
| 说明：1.统计范围：辖区内经认定的从事战略性新兴产业生产的规模以上工业法人单位。  2.报送日期及方式：调查单位2017年3月10日24时前网上填报；设区市统计机构2017年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。  3.本表战略性新兴产业及其七大产业的界定依据《战略性新兴产业分类（2012）》（试行）。 4.审核关系:  (1)610=611+612+613+614+615+616+617  (2)610≤《财务状况》（B103-1表）或《工业企业成本费用》（B103-2表）的601  (3)战新产品所在行业产值等于该行业下所有战新产品产值之和，七大战新产业各产业产值等于该产业下所有战新产品所在行业产值之和。 |

### 财 务 状 况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｃ１０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 　号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收工程款  存货  固定资产合计  固定资产减值准备  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  在建工程  资产总计  流动负债合计  其中：应付账款  非流动负债合计  负债合计  所有者权益合计  其中：实收资本  国家资本  集体资本  法人资本  个人资本  港澳台资本  外商资本  三、损益及分配  营业收入 | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元 | 101  —  201  203  205  208  226  209  210  211  212  213  214  215  216  217  218  219  220  221  222  223  224  225  —  301 |  | 其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  其他业务利润  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  应交所得税  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  五、其他资料  建筑业企业在境外完成的营业收入 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  —  千元 | 302  307  308  309  310  311  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402  —  611 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；市级统计机构次年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.审核关系：

(1)201≥203+205 (2)210≥211 (3)208≥(209-210)+212

(4)213≥201+208 (5)214≥215 (6)217≥214+216 (7)218≥219

(8)218=213-217 (9)219=220+221+222+223+224+225 (10)301≥302

(11)307≥308 (12)309≥310 (13)313≥314

(14)323≥301-307-309-312-313-317

### 劳务分包建筑业企业生产经营情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｃ１０４－３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125 号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **财务状况** | | | | | | | | | |
| 指标名称 | 计量 单位 | 代码 | 本年 | | 指标名称 | | 计量 单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | | 甲 | | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、期末资产负债  固定资产原价  本年折旧  资产总计  负债合计  实收资本  二、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加 | —  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元千元 | —  209  211  213  217  219  —  301  302  307  308  309  310 |  | | 销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  营业利润  利润总额  三、从业人员  从事建筑业活动的平均人数  建筑业企业期末人数  其中：工程技术人员  其中：现场施工人员  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税 | | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  人  人  人  人  —  千元  千元 | 312  313  314  317  323  327  —  46  47  48  49  —  401  402 |  |
| **产值完成情况** | | | | | | | | | |
| 指标名称 | 计量单位 | | | 代码 | | 本年 | | | |
| 甲 | 乙 | | | 丙 | | 1 | | | |
| 建筑业总产值  其中：装饰装修产值 | 千元  千元 | | | 708  709 | |  | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内有劳务分包资质的建筑业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；市级统计机构次年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.审核关系：

(1)301≥302 (2)307≥308 (3)309≥310 (4)313≥314

(5)323≥301-307-309-312-313-317 (6)708≥709 (7)47≥48 (8)47≥49

### 财 务 状 况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｅ １　０　３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６ 年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  存货  固定资产合计  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  在建工程  资产总计  流动负债合计  其中：应付账款  非流动负债合计  负债合计  所有者权益合计  其中：实收资本  国家资本  集体资本  法人资本  个人资本  港澳台资本  外商资本  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入 | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元 | 101  —  201  202  205  208  209  210  211  212  213  214  215  216  217  218  219  220  221  222  223  224  225  —  301  302 |  | 营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  其他业务利润  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  应交所得税  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  五、从事批发和零售业活动的从业人员平均人数 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  人 | 307  308  309  310  311  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402  607 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上批发和零售业法人单位。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

1. 201≥202+205；⑵205＞0；⑶208≥209-210；⑷210≥211；⑸213≥201+208；⑹219=220+221+222+223+224+225；⑺219≥0；⑻301≥302；⑼307≥308；⑽309≥310；⑾当102-1表从业人员期末人数和本表主营业务收入大于0时，401应>0；⑿101表中控股情况与本表有关行关系：*A*控股情况为“1”时，本表220+222＞0；*B*控股情况为“2”时，本表221+222＞0；*C*控股情况为“3”时，本表222+223＞0；*D*控股情况为“4”时，本表222+224＞0；*E*控股情况为“5”时，本表222+225＞0。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

⑴208≥209-210；⑵209≥210；⑶213=217+218；⑷214≥215；⑸217=214+216；⑹218≥219；⑺302＞0时,402应＞0；⑻313＞314；⑼317≥319-318；⑽327＞0时，327＞328；⑾E104-1表商品销售额与本表主营业务收入之比应在0.5-2之间；⑿年人均应付职工薪酬，批发业应≥1000元或≤20万元，零售业应≥1000元或≤10万元；⒀批发业302应≥2000万元，零售业302应≥500万元。

### 批发和零售业商品购进、销售和库存

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｅ１０４-１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６ 年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量 单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 商品购进额  其中：进口  商品销售额  其中：通过公共网络实现的商品销售额  其中：通过非自营平台实现的商品销售额  其中：使用银行卡支付的商品销售额  1.批发额  其中：出口  2.零售额  其中：通过公共网络实现的零售额  其中：通过非自营平台实现的零售额  期末商品库存额 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 01  02  03  04  05  06  07  08  09  10  11  12 |  |
| 补充资料：商品销售总额中由本企业统一收银的出租店面或柜台的销售额（B01） 千元。 | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 　 联系电话： 　 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上批发和零售业法人单位。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、本表数据均应含增值税。

4、商品销售额中的批发额与零售额应按所出售的商品用途区分，而不能以出售的价格（是批发价还是零售价）或出售数量的多少区分。

5、批发额是指售给国民经济各行业用于生产、经营的商品金额；零售额是指售给城乡居民用于生活消费和社会集团用于公共消费的商品金额。

6、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

⑴3行须大于0，其他各项数据须大于或等于零。

⑵行关系：①01≥02；②03≥04；③03≥06；④04≥05；⑤03＝07+09；⑥07≥08；⑦09≥10；⑧10≥11。

⑶补充资料：B01≤第3行。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

⑴购进额、销售额一般均不应大于1500亿元。

⑵期末商品库存额应大于0。

⑶商品库存额一般不应大于1000亿元。

### 财务状况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｓ１０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６ 年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  存货  固定资产合计  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  在建工程  资产总计  流动负债合计  其中：应付账款  非流动负债合计  负债合计  所有者权益合计  其中：实收资本  国家资本  集体资本  法人资本  个人资本  港澳台资本  外商资本  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入 | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元 | 101  —  201  202  205  208  209  210  211  212  213  214  215  216  217  218  219  220  221  222  223  224  225  —  301  302 |  | 营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  其他业务利润  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  应交所得税  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  五、从事住宿和餐饮业活动的从业人员平均人数 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  人 | 307  308  309  310  311  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402  608 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上住宿和餐饮业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）201≥202+205；（2）205＞0；（3）如果执行《企业会计准则》或《小企业会计准则》，则：208=209-210；如果执行其他企业会计准则，则：208≥209-210；（4）210≥211；（5）213≥201+208；（6）219=220+221+222+223+224+225；（7）219≥0；（8）301≥302；（9）307≥308；（10）309≥310；（11）当102-1表从业人员期末人数和本表主营业务收入大于0时，401应>0；（12）101表中控股情况与本表有关行关系：*A*控股情况“1”时，本表220+222＞0；*B*控股情况为“2”时，本表221+222＞0；*C*控股情况“3”时，本表222+223＞0；*D*控股情况“4”时，本表222+224＞0；*E*控股情况“5”时，本表222+225＞0。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

（1）208≥209-210；（2）209≥210；（3）213=217+218；（4）214≥215；（5）217=214+216；（6）218≥219；（7）313＞0时，313＞314；（8）317≥319-318；（9）327＞0时，327＞328；（10）S104-1表营业额合计与本表主营业务收入之比应在0.5-2之间；（11）年人均应付职工薪酬，应≥3000元或≤5万元。

### 住宿和餐饮业经营情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｓ１０４-１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量 单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 营业额  其中：使用银行卡支付的营业额  客房收入  其中：通过公共网络实现的客房收入  其中：通过非自营平台实现的客房收入  餐费收入  其中：通过公共网络实现的餐费收入  其中：通过非自营平台实现的餐费收入  商品销售额  其他收入 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 01  02  03  04  05  06  07  08  09  10 |  |
| 补充资料：  客房数(11) 间 床位数(12) 个 餐位数(13) 位 | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上住宿和餐饮业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）住宿和餐饮业产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、营业额及其分项指标等于所属全部同业（即住宿和餐饮）产业活动单位对应指标之和，不应包括其附营的其他行业产业活动单位经营性收入。“商品销售额”不包括所属批发和零售产业活动单位的商品销售额。

4、商品销售额应含增值税。

5、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）项数据须大于或等于零。

（2）行关系：①01=03+06+09+10；②01≥02；③：03≥04；④04≥05；⑤06≥07；⑥07≥08。

（3）补充资料：①11≤12。

（4）其他关系：①住宿业企业若01行≥1，客房收入、客房数、床位数应分别≥1；②餐饮业企业若01行≥1，餐费收入、餐位数（除快餐企业）应分别≥1；③若餐位数≥1，101表年末餐饮营业面积应≥1；④若客房收入+客房数+床位数≥1，则客房收入、客房数、床位数应分别≥1；⑤若餐位数+餐费收入≥1，则餐费收入、餐位数（除快餐企业）应分别≥1。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

（1）营业额一般不应＞100亿元；（2）平均每个餐位的营业面积一般不应＜1平方米或＞20平方米；（3）床位数与客房数之比一般应≥ 1或≤于5；（4）若101表年末餐饮营业面积＞0，则餐位数也应＞0；（5）住宿业餐费收入＋商品销售额与营业额之比一般应＜0.5；（6）餐饮业客房收入与营业额之比一般应＜0.5。

### 财 务 状 况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｘ１０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  　　存货  固定资产合计  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  在建工程  资产总计  流动负债合计  其中：应付账款  非流动负债合计  负债合计  所有者权益合计  其中：实收资本  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  土地转让收入  商品房销售收入  房屋出租收入  其他收入 | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 101  —  201  202  205  208  209  210  211  212  213  214  215  216  217  218  219  —  301  302  303  304  305  306 |  | 营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  其他业务利润  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  应交所得税  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元 | 307  308  309  310  311  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内全部房地产开发经营业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；市级统计机构次年4月6日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.审核关系：

(1)201≥205 (2)210≥211 (3)213=217+218 (4)213≥201+209-210

(5)218≥219 (6)302=303+304+305+306 (7)309≥310 (8)313≥314

(9)317≥319-318

### 财 务 状 况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｆ１０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１６年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本年 | 上年同期 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  存货  固定资产原价  累计折旧  其中：本年折旧  资产总计  应付账款  负债合计  所有者权益合计  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  应交所得税  四、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  五、从事服务业活动的从业人员平均人数 | 千元  －  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  人 | 101  —  201  202  205  209  210  211  213  215  217  218  —  301  302  307  308  309  310  312  313  314  317  318  319  322  323  325  324  326  327  328  —  401  402  610 |  | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 分机号： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上服务业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；省级统计机构次年4月15日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4.审核关系：

(1)所有者权益合计(218)=资产总计(213)-负债合计(217)；

(2)营业收入(301)≥其中：主营业务收入(302)；

(3)营业成本(307)≥其中：主营业务成本(308)；

(4)营业税金及附加(309)≥其中：主营业务税金及附加(310)；

(5)管理费用(313)＞其中：税金(314)；

(6)当利润总额(327)＞0时，利润总额(327)＞应交所得税(328)

### 企业研发项目情况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | １０７－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１６ 年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 项目  名称 | 项目 来源 | 项目 合作 　形式 | 项目 成果 　形式 | 项目技术　经济目标 | 项 目 起始日期 | 项 目 完成日期 | 跨年项目　 所处主要进展阶段 | 参加项目　人 员（人） | 项目人员 实际工作 时 间 （人月） | 项目经费  内部支出 （千元） |  |
| 政府  资金 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
|  |  |  | | | | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上采矿业，制造业，电力、热力、燃气及水生产和供应业法人单位；特、一、二级总承包、专业承包建筑业法人单位；规模以上交通运输、仓储和邮政业，信息传输、软件和信息技术服务业，租赁和商务服务业，科学研究和技术服务业，水利、环境和公共设施管理业，卫生和社会工作，文化、体育和娱乐业等法人单位的全部研发项目。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；设区市统计机构次年3月31日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.本表“项目来源”按《研发项目来源分类目录》填报；

“项目合作形式”按《研发项目合作形式分类目录》填报；

“项目成果形式”按《研发项目成果形式分类目录》填报；

“项目技术经济目标”按《研发项目技术经济目标分类目录》填报；

“跨年项目所处主要进展阶段”按《跨年研发项目所处主要进展阶段分类目录》填报，非跨年项目免填。

4.审核关系：

表内审核：

(1)若6≠000000，则5≤6且5≤201612且6≥201601

(2)若5≤201512或6≥201701，则第7项的有效代码为1、2、3或4

(3)9>0 (4)10>0 (5)10≥11

表间审核：

(1)107-1表∑(8)≤107-2表(3)

(2)107-1表∑(10)≤107-2表(9+20-12-13)

(3)107-1表∑(11)≤107-2表(21)

企业研发活动及相关情况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | １０７－２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１６ 年 | 有效期至： | ２０１７年６月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量  单位 | 代码 | 数量 | 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 数量 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、研发人员情况  研发人员合计  其中：女性  其中：全职人员  其中：本科毕业及以上人员  二、研发经费情况  研发经费支出合计（9+19+15）  其中：使用来自政府部门的研发资金  （一）企业内部的日常研发经费支出  人员人工费(包含各种补贴)  原材料费     折旧费用与长期费用摊销  无形资产摊销  其他费用  （二）当年形成用于研发的固定资产支出  其中：仪器和设备  （三）委托外单位开展研发的经费支出  对境内研究机构支出  对境内高等学校支出     对境内企业支出  对境外支出  三、企业办（境内）研发机构情况  期末机构数  机构人员合计  其中：博士毕业  硕士毕业  机构经费支出  期末仪器和设备原价  其中：进口 | —  人  人  人  人  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  个  人  人  人  人  千元  千元 | —  3  6  8  53  —  54  21  9  10  11  12  13  14  19  20  15  16  17  55  18  —  24  25  26  27  29  30  31 |  | 四、研发产出及相关情况  (一)自主知识产权情况  当年专利申请受理数  其中：发明专利  期末有效发明专利数  其中：已被实施  \*其中：境外授权  \*专利所有权转让及许可数  \*专利所有权转让及许可收入  (二)新产品生产及销售情况  \*新产品产值  \*新产品销售收入  \*其中：出口  (三)其他情况  \*发表科技论文  \*期末拥有注册商标  \*其中：境外注册  \*形成国家或行业标准  五、其他相关情况  (一)政府相关政策落实情况  研究开发费用加计扣除减免税  高新技术企业减免税  (二)技术获取和技术改造情况  \*引进境外技术经费支出  \*引进境外技术的消化吸收经费支出  \*购买境内技术经费支出  \*技术改造经费支出  （三）期末企业在境外设立的研发机构数 | —  —  件  件  件  件  件  件  千元  —  千元  千元  千元  —  篇  件  件  项  —  —  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  个 | —  —  32  33  34  52  35  36  37  —  38  39  40  —  41  42  43  44  —  —  45  46  —  47  48  49  50  51 |  |

单位负责人： 　统计负责人： 　填表人： 　　联系电话： 　报出日期：２０ 年 月 日

补充资料：本单位从业人员中最高学历，博士以上学历 人，硕士学历 人，本科学历 人；

高级职称 人，中级职称 人。

说明：1.统计范围：辖区内规模以上采矿业，制造业，电力、热力、燃气及水生产和供应业法人单位；特、一、二级总承包、专业承包建筑业法人单位；规模以上交通运输、仓储和邮政业，信息传输、软件和信息技术服务业，租赁和商务服务业，科学研究和技术服务业，水利、环境和公共设施管理业，卫生和社会工作，文化、体育和娱乐业等法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位次年3月10日24时前独立自行网上填报；设区市统计机构次年3月31日24时前完成数据审核、验收、上报。

3.标注“\*”符号的指标限规模以上采矿业，制造业，电力、热力、燃气及水生产和供应业法人单位填报。

4.审核关系：

表内审核：

(1)3≥6 (2)3≥8 (3)3≥53≥26+27 (4)3≥25≥26+27 (5)54=9+19+15≥21 (6)9=10+11+12+13+14 (7)若3>0，则10>0 (8)若10>0，则3>0 (9)19≥20 (10)15=16+17+55+18 (11)9+19-12-13≥29 (12)若24>0，则25>0且29>0

(13)若25>0，则24>0且29>0 (14)若29>0，则24>0且25>0 (15)若30>0，则24>0

(16)30≥31 (17)32≥33 (18)34≥52 (19)34≥35 (20)39≥40 (21)42≥43

表间审核：

(1)107-2表(3)≥107-1表∑(8) (2)107-2表(9+20-12-13)≥107-1表∑(10)

(3)107-2表(21)≥107-1表∑(11)

四、201７年定期报表调查表式

### 调查单位基本情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０１－１表 |
|  |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
|  |  |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
|  |  | ２０ 　年 月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **101**  **109** | 组织机构代码 □□□□□□□□—□  统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | **102** | 单位详细名称 |
| **103** | 行业类别(GB/T 4754-2011)  主要业务活动(或主要产品)  1 2 3 | | | | |
| 行业代码 □□□□ | | | | |
| **104** | 报表类别 □  A 农业 　　　B 规模以上工业 B1规模以下工业 C 建筑业 E 批发和零售业  S 住宿和餐饮业 X 房地产开发经营业 F 规模以上服务业　　　　H 投资 　　　　U 其他 | | | | |
| **105** | 单位所在地及区划  省(自治区、直辖市) 地(区、市、州、盟) 县(区、市、旗)  乡(镇) 街(村)、门牌号  单位位于： 街道办事处 社区(居委会) | | | | |
| 区划代码 □□□□□□□□□□□□ 城乡代码 □□□ | | | | |
| **106** | 单位注册地及区划  省(自治区、直辖市) 地(区、市、州、盟) 县(区、市、旗)  乡(镇) 街(村)、门牌号  注册地位于： 街道办事处 社区(居委会) | | | | |
| 区划代码 □□□□□□□□□□□□ 城乡代码 □□□ | | | | |
| **191** | 单位规模 □ 1 大型 2 中型 3 小型 4 微型 | | | | |
| **192** | 从业人员 从业人员期末人数 人 其中：女性 人 | | | | |
| **193** | 企业主要经济指标  营业收入 千元 其中：主营业务收入 千元 资产总计 千元  营业税金及附加 千元 其中：主营业务税金及附加 千元 | | | | |
| **201** | 法定代表人(单位负责人) | **202** | 开业(成立)时间 年 月 | | |
| **203** | 联系方式  长途区号 □□□□□  固定电话 □□□□□□□□-□□□□□□移动电话 □□□□□□□□□□□  传真号码 □□□□□□□□-□□□□□□  邮政编码 □□□□□□ | | 电子邮箱  网 址 | | |
| **205** | 登记注册类型 □□□  **内资 港澳台商投资 外商投资**  110 国有 159 其他有限责任公司 210 与港澳台商合资经营 310 中外合资经营  120 集体 160 股份有限公司 220 与港澳台商合作经营 320 中外合作经营  130 股份合作 171 私营独资 230 港澳台商独资 330 外资企业  141 国有联营 172 私营合伙 240 港澳台商投资股份有限公司 340 外商投资股份有限公司  142 集体联营 173 私营有限责任公司 290 其他港澳台投资 390 其他外商投资  143 国有与集体联营 174 私营股份有限公司  149 其他联营 190 其他  151 国有独资公司 | | | | |

|  |  |
| --- | --- |
| **216** | 是否台商投资（限港澳台商投资企业填报） □ 1 是 2 否 |
| **206** | 企业控股情况 □ 1国有控股 2 集体控股 3 私人控股 4 港澳台商控股 5 外商控股 9 其他 |
| **207** | 隶属关系 □□  10 中央 20 省(自治区、直辖市) 40 地(区、市、州、盟) 50 县(区、市、旗) 61 街道  62 镇 63 乡 71 社区(居委会) 72 村委会 90 其他 |
| **208** | 营业状态□1营业 2 停业(歇业) 3 筹建 4 当年关闭 5 当年破产 6当年注销 7当年吊销 8注册未经营 9 其他 |
| **209** | 执行会计标准类别 □  1 企业会计制度 2 事业单位会计制度 3 行政单位会计制度 4 民间非营利组织会计制度 9 其他 |
| **210** | 执行企业会计准则情况 □  1 执行《企业会计准则》 2 执行《小企业会计准则》 9 执行其他企业会计制度 |
| **211** | 机构类型 □□  10 企业 20 事业单位 30 机关 40 社会团体 51 民办非企业单位  52 基金会 53 居委会 54 村委会 55 农民专业合作社 90 其他组织机构 |
| **212** | 产业活动单位数  总计 个 其中：1 农林牧渔业 个 2 工业 个 3 建筑业 个  4 批发和零售业 个 5 住宿和餐饮业 个 6 房地产业 个 9 其他 个 |
| **213** | 企业集团情况(限企业集团母公司及成员企业填写) 本企业是 □  1 集团母公司(核心企业或集团总部)  2 成员企业——请填直接上级法人单位组织机构代码 □□□□□□□□—□  上级法人统一社会信用代码 □□□□□□□□□□□□□□□□□□ |
| **C01** | 建筑业企业资质等级编码 □□□□ |
| **C02** | 是否已换发新版建筑业企业资质证书 □ 1 是 2 否 |
| **X01** | 房地产开发经营业企业资质等级 □ 1 一级 2 二级 3 三级 4 四级 5 暂定 9 其他 |
| **ES1** | 批发和零售业、住宿和餐饮业企业经营形式 □ 1 独立门店 2 连锁总店(总部) 3 连锁门店 9 其他 |
| **E02** | 零售业态 □□□□  **有店铺零售**  1010 食杂店 1020 便利店 1030 折扣店 1040 超市 1050 大型超市 1060 仓储会员店  1070 百货店 1080 专业店 1090 专卖店 1100 家居建材商店 1110 购物中心 1120 厂家直销中心  **无店铺零售**  2010 电视购物 2020 邮购 2030 网上商店 2040 自动售货亭 2050 电话购物 2090其他 |
| **E03** | 批发和零售业年末零售营业面积 平方米 |
| **S02** | 住宿业企业星级评定情况 □ 1 一星 2 二星 3 三星 4 四星 5 五星 9 其他 |
| **S03** | 住宿和餐饮业年末餐饮营业面积 平方米 |

单位负责人： 统计负责人： 　 填表人： 　 　 联系电话： 　 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、全部房地产开发经营业、规模以上服务业、其他有5000万元以上在建项目的法人单位和工业生产者价格调查样本法人单位。

2.省级名录库管理部门汇总需要更新的内容，报国家统计局普查中心，由普查中心统一在报告期开网前进行修改；国家统计局或省级统计机构在报告期开网前将修改后的数据统一导入数据采集处理软件中，生成报表数据，调查单位免报；报告期开网后，各级统计机构不得再修改数据。

### 从业人员及工资总额

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０２－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７　年　 季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本季 | 1—本季 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 |
| 一、从业人员  从业人员期末人数  在岗职工  劳务派遣人员  其他从业人员  从业人员平均人数  在岗职工  劳务派遣人员  其他从业人员  二、工资总额  从业人员工资总额  　　 在岗职工  劳务派遣人员  其他从业人员 | —  人  人  人  人  人  人  人  人  —  千元  千元  千元  千元 | —  01  05  06  07  08  09  10  11  —  12  13  18  19 | —  —  —  —  —  —  —  —  — | —  —  —  —  — |
| 补充资料：  不能填报“从业人员”和“工资总额”数据的法人单位填报  发放工资的法人单位：组织机构代码（49） □□□□□□□□－□  统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□  单位详细名称（50） | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：第一类单位。

2.报送日期及方式：调查单位在一套表平台报送，调查单位一季度季后7日、二季度季后7日、三季度季后10日12:00前网上填报，四季度免报；市级统计机构一季度季后10日12:00、二季度季后10日12:00、三季度季后12日0:00完成数据审核、验收、上报，四季度免报。

3.“补充资料”由主表数据为空的调查单位填报。

4.审核关系：

（1）01=05+06+07 （2）08=09+10+11 （3）12=13+18+19

### 企业用工情况调查表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ＳＩ２０２－１表 |
|  |  |  | 制定机关： | 江苏省统计局 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 文 号： | 苏统〔2016〕76 号 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 批准文号： | 国统制（2016）128 号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７ 年 季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

一、企业基本情况

1、当前生产任务与上年同期比较：

□1、增加 □ 2、持平 □3、下降

2、当前企业盈利情况与上年同期比较：

□1、增加 □ 2、持平 □3、下降

二、本企业当前用工及需求情况

3、本企业目前现有员工\_\_\_\_\_人；

其中：劳务派遣人员\_\_\_\_\_人；直接招录的农村劳动力\_\_\_\_\_人；

直接招录大专及以上学历\_\_\_\_\_人。

4、企业用工状态：

□1、一直缺工 □ 2、短期性、临时性缺工

□3、不缺工

5、本企业最缺以下哪一类人员：

□1、专业技术人员 □2、管理人员 □3、熟练操作工

□4、普通员工 □5、其他

6、本企业预计下季度用工

□1、增加 □ 2、减少 □3、持平

7、企业招录员工的方式（可复选）：

①劳动保障部门组织

②报纸电视登招聘广告

③老员工带新员工

④在厂门口张贴招聘广告

⑤中介机构组织

⑥网络招聘

⑦其他 （请注明）

三、今年以来，本企业实际用工变化状况

8、到本季末实际招录新员工 \_\_\_\_\_ 人，

其中：劳务派遣人员 \_\_\_\_\_人；直接招录的农村劳动力\_\_\_\_\_人。

9、到本季末本企业流失员工 \_\_\_\_\_ 人，

其中：自行离职 人，单位解聘 人。

10、本季末企业目前实际缺工\_\_\_\_\_人。

11、当前企业招工是否困难：

□1、非常困难 □ 2、比较困难 　□3、不困难

12、招工难的主要原因是（可复选）

　（1）求职人员工资收入、待遇条件（劳动时间、劳动强度、工作环境、发展前景等）要求高；

（2）可供选择的求职人员数量少；

（3）求职人员中缺少受过培训、具备技能和经验的人员；

（4）求职人员的专业知识不符合岗位要求；

（5）职介机构及相关招聘会较少，招工渠道狭窄、方式单一；

（6）其他 （请注明）。

四、企业工资发放情况

13、今年以来企业给职工增加工资，其平均幅度是

□1、没有增加 □2、增加幅度不大，在5%以下

□3、增加5%-10%之间 □4、增加10%-20%之间

□5、增加20%以上

14、企业今年给职工提高工资，人力成本增加后给企业经营形成的压力

□1、明显增大 □ 2、有压力，但能消化 □3、没有压力

说明：1、统计范围：第一类单位中的部分样本单位。

2、报送日期及方式：调查单位在一套表平台报送，调查单位一季度季后7日、二季度季后7日、三季度季后10日12:00前网上填报，四季度次年1月1日0：00至9日12：00前网上填报；市级统计机构一季度季后9日、二季度季后9日、三季度季后11日24:00、四季度次年1月11日0:00完成数据审核、验收、上报。

### 电子商务交易平台情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | | | | | | 表 号： | | | | ２０９表 | | | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | |  | | | | | | 制定机关： | | | | 国家统计局 | | | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | | | | | | 文 号： | | | | 国统字(2016) 125 号 | | | |
| 单位详细名称： | | ２０１７ 年 季 | | | | | | 有效期至： | | | | ２０１８年１月 | | | |
| 一、平台基本情况 | | | | | | | | | | | | | | | |
| 01 | 电商平台统计代码：□□□□□□□□□-□□ | | | | | | | | | | | | | | |
| 02 | 电商平台详细名称： 电商平台网址： | | | | | | | | | | | | | | |
| 03 | 自营电子商务销售额　　　1－本季 万元　　　上年同期 万元 | | | | | | | | | | | | | | |
| 04 | 自营电子商务采购额 1－本季 万元　　　上年同期 万元 | | | | | | | | | | | | | | |
| 05 | 非自营电子商务交易额 1－本季 万元　　　上年同期 万元 | | | | | | | | | | | | | | |
| 二、平台交易情况 | | | | | | | | | | | | | | | |
| 指标名称 | | | 计量  单位 | 代码 | 合计 | | 对单位（B2B+B2G） | | | | 对个人（B2C+C2C） | | | | |
| 商品 | | 服务 | | 商品 | | | 服务 | |
| 1-  本季 | 上年  同期 | 1-  本季 | 上年  同期 | 1-  本季 | 上年  同期 | 1-  本季 | | 上年  同期 | 1-  本季 | 上年  同期 |
| 甲 | | | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | | 8 | 9 | 10 |
| 平台交易额 | | | 万元 | 201 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 1.按卖方所在地区分： | | | — | — | — | — | — | — | — | — | — | | — | — | — |
| 北 京 | | | 万元 | 202 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 天 津 | | | 万元 | 203 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 河 北 | | | 万元 | 204 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 山 西 | | | 万元 | 205 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 内蒙古 | | | 万元 | 206 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 辽 宁 | | | 万元 | 207 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 吉 林 | | | 万元 | 208 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 黑龙江 | | | 万元 | 209 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 上 海 | | | 万元 | 210 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 江 苏 | | | 万元 | 211 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 浙 江 | | | 万元 | 212 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 安 徽 | | | 万元 | 213 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 福 建 | | | 万元 | 214 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 江 西 | | | 万元 | 215 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 山 东 | | | 万元 | 216 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 河 南 | | | 万元 | 217 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 湖 北 | | | 万元 | 218 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 湖 南 | | | 万元 | 219 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 广 东 | | | 万元 | 220 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 广 西 | | | 万元 | 221 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 海 南 | | | 万元 | 222 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 重 庆 | | | 万元 | 223 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 四 川 | | | 万元 | 224 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 贵 州 | | | 万元 | 225 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 云 南 | | | 万元 | 226 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 西 藏 | | | 万元 | 227 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 陕 西 | | | 万元 | 228 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 甘 肃 | | | 万元 | 229 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 青 海 | | | 万元 | 230 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 宁 夏 | | | 万元 | 231 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 新 疆 | | | 万元 | 232 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 国（境）外 | | | 万元 | 233 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
| 2.对国(境)外销售商品或提供服务的金额 | | | 万元 | 234 |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期： 年 月 日

说明：1..统计范围：辖区内规模以上辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、全部房地产开发经营业、规模以上服务业法人单位拥有的电子商务交易平台，不包括《重点网上交易平台名单》中的电子商务交易平台。

2.报送日期及方式：调查单位一季度季后7日，二季度季后7日，三季度季后10日，四季度季后8日12时前独立自行网上填报；省级统计机构一季度季后10日，二季度季后10日，三季度季后12日，四季度季后10日12时前完成数据审核、验收、上报。

3.审核关系： （1） 1=3+5+7+9 （2） 2=4+6+8+10

### 财务状况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｂ２０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７年 月 | | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 1—本月 | 上年同期 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 |
| 一、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  存货  其中：产成品  资产总计  负债合计  二、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益(损失以“-”号记)  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  营业外收入  其中：政府补助  营业外支出  利润总额  三、人工成本及增值税  应付职工薪酬（本年贷方累计发生额）  应交增值税  四、平均用工人数 | —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  人 | —  201  202  205  206  213  217  —  301  302  307  308  309  310  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  324  326  327  —  401  402  606 |  |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位月后18日18：00前独立自行网上填报，1月份免报；设区市统计机构月后21日12:00前完成数据审核、验收、上报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4.审核关系：

(1)流动资产合计(201)≥其中：应收账款(202)+其中：存货(205)

(2)存货(205)≥其中：产成品(206)

(3)资产总计(213)＞流动资产合计(201)

(4)营业收入(301)≥其中：主营业务收入(302)

(5)营业成本(307)≥其中：主营业务成本(308)

(6)营业税金及附加(309)≥其中：主营业务税金及附加(310)

(7)管理费用(313)＞其中：税金(314)

(8)资产总计(213)≥0

(9)执行《企业会计准则》的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)-资产减值损失(320)+公允价值变动收益(321)+投资收益(322)；

执行《小企业会计准则》的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)+投资收益(322)；

执行其他企业会计制度的企业：营业利润(323)=营业收入(301)-营业成本(307)-营业税金及附加(309)-销售费用(312)-管理费用(313)-财务费用(317)

(10)执行《企业会计准则》或《小企业会计准则》的企业：利润总额(327)=营业利润(323)+营业外收入(325)-营业外支出(326)；

执行其他企业会计制度的企业：利润总额(327)=营业利润(323)+投资收益(322)+政府补助(324)+营业外收入(325)-营业外支出(326)

### 工业产销总值及主要产品产量

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | | | | 表 号： | | Ｂ２０４－１表 | | | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | | | | 制定机关： | | 国 家 统 计 局 | | | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | | | | 文 号： | | 国统字(2016)125号 | | | |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 月 | | | | 有效期至： | | ２０１８年１月 | | | |
| 指标名称 | | | | 计量 单位 | 代码 | 本年 | | | | 上年同期 | |
| 本月 | | 1—本月 | | 本月 | 1—本月 |
| 甲 | | | | 乙 | 丙 | 1 | | 2 | | 3 | 4 |
| 1. 工业总产值(当年价格)   其中：新产品产值  工业销售产值(当年价格)  其中：出口交货值  二、工业总产值(当年价格)按工业行业小类分  烟煤和无烟煤开采洗选  ┆  其他水处理、利用与分配  三、主要工业产品产量 | | | | 千元  千元  千元  千元  —  千元  ┆  千元  — | 01  02  03  04  —  0610  ┆  4690  — |  | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前独立自行网上填报，1月免报；设区市统计机构3、4、6、12月月后9日，9月月后11日，其他月月后8日24:00前完成数据审核、验收、上报，1月免报。

3.本表甲栏下“二、工业总产值(当年价格)按工业行业小类分”按国民经济行业小类填报；“三、主要工业产品产量”按《规模以上工业产品产量目录》填报。

4.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

5.审核关系：

(1)工业销售产值(03)≥其中：出口交货值(04)

(2)工业总产值(01)=烟煤和无烟煤开采洗选(0610)+…+其他水处理、利用与分配(4690)

### 主要工业产品销售与库存

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｂ２０４－２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产品名称 | 计量单位 | 产品代 码 | 年初库存量 | | 销售量 | | 企业自用及其他 | | 期末库存量 | |
| 本年 | 上年同期 | 1－本季 | 上年同期 | 1－本季 | 上年同期 | 本年 | 上年同期 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
|  |  |  |  | | | | | |  |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位一季度季后7日，二季度季后7日，三季度季后10日、四季度季后8日12:00前独立自行网上填报；设区市统计机构一季度季后9日、二季度季后9日、三季度季后11日、四季度季后9日24:00前完成数据审核、验收、上报。

3.本表甲栏下按《主要工业产品销售与库存目录》填报。

4.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

### 生产经营景气状况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | Ｂ２１０表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７ 年　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |
| --- | --- |
| 99 | 企业当前生产状态： ①正常生产 □ ②半停产 □ ③停产 □ ④关闭破产 □ |
| **一、景气状况判断** | |
| 01 | 您对本季度本行业总体运行状况的看法 ①乐观 □ ②一般 □ ③不乐观 □ |
| 02 | 您对下季度本行业总体运行状况的预测 ①乐观 □ ②一般 □ ③不乐观 □ |
| 03 | 本季度企业综合经营状况 ①良好 □ ②一般 □ ③不佳 □ |
| 04 | 预计下季度企业综合经营状况 ①良好 □ ②一般 □ ③不佳 □ |
| 05 | 预计下季度企业生产增速与本季度相比 ①加快 □ ②持平 □ ③减缓 □ |
| **二、生产能力利用情况** | |
| 06 | 本季度企业主要产品生产能力发挥程度 ①高于正常水平 □ ②处于正常水平 □ ③低于正常水平 □ |
| 07 | 本季度企业主要产品生产能力利用率大约是 % |
| 08 | 如果本季度企业生产能力没有充分发挥，主要原因是(可多选，最多选3项。若选⑪，则不应选其他项)  ①产品需求减少、订单不足 □ ②产品价格过低 □ ③产品竞争力不足 □  ④设备检修、调试或搬迁 □ ⑤劳动力供应不足、技能欠缺 □ ⑥资金紧张 □  ⑦产成品存货过多 □ ⑧季节性减产 □ ⑨政策性限产 □  ⑩其他(请注明) □ ⑪生产能力得到充分发挥 □ |
| 09 | 本季度企业生产能力与上季度相比 ①增加 □ ②不变 □ 　　 ③减少 □ |
| **三、企业盈利与资金情况** | |
| 10 | 本季度盈利比上季度（如选②，跳过问题11）  ①增加（盈利增加、亏损减少、扭亏为盈）□ ②持平 □ ③减少（盈利减少、亏损增加、盈转亏）□ |
| 11 | 本季度利润变动的主要影响因素  ①业务量 □ ②税费 □ ③成本费用 □ ④销售价格 □ ⑤其他 □ |
| 12 | 本季度税费负担比上季度 ①上升 □ ②基本持平 □ ③下降 □ |
| 13 | 本季度资金周转情况（如选②或③，跳过问题14）  ①资金紧张 □ ②基本正常 □ ③资金充裕 □ |
| 14 | 本季度资金紧张的主要原因 (可多选，最多选3项)  ①融资成本高 □ ②融资难 □ ③存货资金占用较多□ ④货款回笼慢 □  ⑤工资等刚性支出较多□ ⑥扩大再生产、基建投资□ ⑦投资金融性资产□ ⑧其他(请注明) □ |
| **四、企业投资情况** | |
| 15 | 本季度企业是否有投资？ ①是 □ ②否 □ |
| 16 | 如果有投资，主要投资方向（可多选，最多选3项。）  ①新产品开发 □ ②设备升级改造 □ ③扩大生产规模 □  ④节能环保投入□ ⑤产业转型投资 □ ⑥海外投资 □  ⑦金融性资产 □ ⑧其他(请注明) □ |
| 17 | 如果没有投资，主要原因是（可多选，最多选3项。）   1. 资金不足 □ ②未来预期不乐观 □ ③投资效益低 □   ④没有好项目 □ ⑤科技和人才支撑不足 □ ⑥其他(请注明) □ |
| 18 | 下季度企业固定资产投资计划比本季度 ①增加 □ ②持平 □ ③减少 □ |
| **五、企业订单和用工情况** | |
| 19 | 本季度企业接到的产品订货量 (没有订货的估计产品需求情况)  ①高于正常水平 □ ②处于正常水平□ ③低于正常水平□ |
| 20 | 其中：产品出口订货量 ①高于正常水平 □ ②处于正常水平 □ ③低于正常水平 □ ④产品无出口 □ |
| 21 | 本季度用工需求比上季度 ①上升 □ ②基本持平 □ ③下降 □ |
| 22 | 预计下季度企业用工计划比本季度 ①增加 □ ②持平 □ ③减少 □ |
| 23 | 目前企业是否有“机器换人”情况 ①是 □ ②否 □ |
| **六、生产经营问题** | |
| 24 | 本季度企业生产经营中的主要问题是(可多选，最多选3项。若选⑩，则不应选其他项)  ①资金紧张 □ ②产品价格过低 □ ③招工难 □  ④用工成本上升 □ ⑤库存积压 □ ⑥产品需求不足 □  ⑦税费负担较重 □ ⑧汇率变动 □ ⑨其他问题(请注明) □  ⑩基本无问题 □ |
| **七、相关政策落实情况** | |
| \*25 | 今年以来企业是否受益于相关政策的帮助和支持 ①是 □ ②否 □ |
| \*26 | 今年以来企业受益的政策措施有哪些（可多选，最多选3项。若选⑧，则不应选其他项）  ①简政放权 □ ②创新支持 □ ③减税降费 □  ④降息或降低融资成本 □ ⑤化解过剩产能 □ ⑥促进外贸稳定增长政策 □  ⑦其他(请注明) □ ⑧没有得到政策支持 □ |
| \*27 | 您认为国家哪些政策还有待改进： |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内大中型和部分小型工业法人单位，由法人单位主要负责人(或主管经营负责人)填写。

2.报送日期及方式：调查单位一季度季后7日，二季度季后7日，三季度季后10日、四季度季后8日12:00前独立自行网上填报；设区市统计机构一季度季后9日、二季度季后9日、三季度季后11日、四季度季后9日24:00前完成数据审核、验收、上报。

3.本表所列问题根据每季度工业经济运行情况进行调整，调整范围一般不超过3-5个问题。

4.带\*指标为每半年填报一次。

5.审核关系：

第08问：(1)可选择1至3个选项。

(2)若选⑩，“(请注明)”后必须填写内容。

(3)若选⑪，则不应选其他项。

第14问：(1)可选择1至3个选项。

(2)若选⑧，“(请注明)”后必须填写内容。

第16问：(1)可选择1至3个选项。

(2)若选⑧，“(请注明)”后必须填写内容。

第17问：(1)可选择1至3个选项。

(2)若选⑥，“(请注明)”后必须填写内容。

第24问：(1) 可选择1至3个选项。

(2)若选⑨，“(请注明)”后必须填写内容。

(3)若选⑩，则不应选其他项。

第26问：(1)可选择1至3个选项。

(2)若选⑦，“(请注明)”后必须填写内容。

(3)若选⑧，则不应选其他项。

财 务 状 况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｃ２０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 1—本季 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  　　流动资产合计  　　　其中：应收工程款  　　　　　　存货  　　资产总计  　　负债合计  三、损益及分配  　　营业收入  　　其中：主营业务收入  　　营业成本  　　其中：主营业务成本  　　营业税金及附加  　　其中：主营业务税金及附加  　　其他业务利润  　　销售费用  　　管理费用  　　其中：税金  　　财务费用  　　营业利润  利润总额  四、应交增值税 | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 101  —  201  203  205  213  217  —  301  302  307  308  309  310  311  312  313  314  317  323  327  402 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位季后18日18时前独立自行网上填报，四季度免报；市级统计机构季后21日12时前完成数据审核、验收、上报，四季度免报。

3.审核关系：

(1)201≥203+205 (2)301≥302 (3)307≥308 (4)309≥310 (5)313≥314

### 建筑业企业生产经营情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｃ２０４－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | | 计量  单位 | 代码 | 1-  本季 | 指标名称 | 计量  单位 | 代码 | 1-  本季 |
| 甲 | | 乙 | 丙 | 1 | 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 一、建筑业合同情况  签订合同额  上年结转合同额  本年新签合同额  二、承包工程完成情况  直接从建设单位承揽工程完成的产值  自行完成施工产值  分包出去工程的产值  从建设单位以外承揽工程完成的产值  三、建筑业总产值  其中：装饰装修产值  其中：在外省完成的产值  建筑工程产值  安装工程产值  其他产值  四、竣工产值  五、房屋施工面积  其中：新开工面积 | | —  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  平方米  平方米 | —  01  02  03  —  04  05  06  07  08  09  10  11  12  13  14  15  16 |  | 六、主要建筑材料消耗量  钢材﹡  木材﹡  水泥﹡  平板玻璃﹡  铝材﹡  七、从业人员  从事建筑业活动的平均人数  建筑业企业期末人数  其中：工程技术人员  其中：现场施工人员﹡  八、年末自有施工机械设备  净值﹡  总台数﹡  总功率﹡  九、企业总产值﹡ | —  吨  立方米  吨  重量箱  平方米  吨  —  人  人  人  人  —  千元  台  千瓦  千元 | —  18  19  20  21  22  23  —  24  25  26  28  —  30  31  32  33 |  |
| **在外省完成的产值** | | | | | | | | |
| 省(自治区、直辖市)名称 | 代码 | | | | 建筑业总产值  (千元) | | | |
| 甲 | 乙 | | | | 41 | | | |
|  |  | | | |  | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位一季度季后7日12时，二季度季后7日12时，三季度季后10日12时，四季度季后8日12时前独立自行网上填报；市级统计机构一季度季后9日24时，二季度季后9日24时，三季度季后11日24时，四季度季后9日 24时前完成数据审核、验收、上报。

3.本表“在外省完成的产值”甲栏下按《省(自治区、直辖市)目录》填报。

4.**带“﹡”指标仅在四季度填报。**

5.审核关系：(1)01=02+03 (2)04=05+06 (3)08=05+07 (4)08=11+12+13 (5)08≥09 (6)08≥10 (7) 15≥16

(8)25≥26 (9)25≥28 (10)33≥08 (11) 41之和=10

### 房屋竣工面积及价值

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｃ２０４－２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 房屋建筑分类 | 代码 | 1—本季 | |
| 房屋竣工面积  (平方米) | 房屋竣工价值  (千元) |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 |
| 合计 | 01 |  | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 　 月　 日

说明：1.统计范围：辖区内有总承包和专业承包资质的建筑业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位一季度季后7日12时，二季度季后7日12时，三季度季后10日12时，四季度季后8日12时前独立自行网上填报；市级统计机构一季度季后9日24时，二季度季后9日24时，三季度季后11日24时，四季度季后9日 24时前完成数据审核、验收、上报。

3.本表甲栏合计下按《房屋建筑分类目录》填报，目录中带\*的为暂未列入《统计用产品分类目录》的建筑业产品。

### 生产经营景气状况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | Ｃ２１０表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７ 年　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |
| --- |
| **一、企业生产经营情况** |
| 11本季度新签订的工程合同金额比去年同期 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  12本季度完成建筑产品和服务比去年同期 　 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  13本季度新开工工程进度比去年同期 　　 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  14本季度设备利用率为 \_\_\_\_\_\_\_% |
| **二、企业盈利与资金使用情况** |
| 21本季度盈利比上季度（如选②，跳过问题22）  □①增加（盈利增加、亏损减少、扭亏为盈） □②持平 □③减少（盈利减少、亏损增加、盈转亏）  22本季度利润变动的主要影响因素  □①业务量 □②税费 □③成本费用 □④销售价格 □⑤其他 |
| 23本季度税费负担比上季度  □①上升 □②变化不大 □③下降  24 本季度资金周转情况（如选②或③，跳过问题25）  □①资金紧张 □②基本正常 □③资金充裕  25本季度资金紧张的主要原因 (可多选，最多选3项)  □①融资成本高 □②融资难 □③存货资金占用较多 □④货款回笼慢  □⑤工资等刚性支出较多 □⑥扩大再生产、基建投资 □⑦投资金融性资产 □⑧其他(请注明)  26本季度外部融资主要来源  □①银行贷款 □②民间借款 □③专项资金  □④非银行类金融机构 □⑤其他 □⑥无此情况  27下季度固定资产投资计划比去年同期  □①增加 □②持平 □③减少 |
| **三、企业用工情况** |
| 31本季度用工需求比上季度  □①上升 □②基本持平 □③下降  32您认为目前是否存在“招工难”问题 （若选①，跳过问题33）  □①不存在 □②存在，但不太严重 □③存在，比较严重 □④存在，非常严重  33您认为“招工难”的主要原因是（最多可选3项）  □①求职者对薪酬期望过高 □②符合岗位要求的应聘者减少 □③总体上求职者人数减少  □④招聘渠道不畅 □⑤ 其他（请注明）  34下季度用工计划比本季度  □①增加 □②基本持平 □③减少  35本企业最需要和缺少哪方面的人员  □①经营管理人员 □②科研人员 □③普通技工（或销售人员、普通服务人员）  □④高级技工 □⑤其他人员（请注明） □⑥各种人员都不缺 |
| **四、相关政策落实情况** |
| 41本季度是否受益于相关政策的帮助和支持（如选②，跳过问题42）  □①是 □②否  42受益的政策措施有哪些（可多选，最多选3项）  □①简政放权 □②创新支持 □③减税降费 □④“互联网+”扶持政策  □⑤降息 □⑥促进外贸稳定增长政策 □⑦其他(请注明)  43您认为国家哪些政策还有待改进，请注明 |
| **五、评价与预测** |
| 51您对本季度本企业经营状况的综合评价 □①良好 □②一般 □③不佳  52您对下季度本企业经营状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  53您对本季度本行业运行状况的总体评价 □①良好 □②一般 □③不佳  54您对下季度本行业运行状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  55您对下季度国内宏观经济形势的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观 |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.本表由法人单位主要负责人（或主管经营负责人）填写。

2.统计范围：辖区内抽中的有资质的建筑业法人企业（单位）。

3.报送日期及方式：调查单位一季度季后7日，二季度季后7日，三季度季后10日，四季度季后8日12时前独立自行网上填报。

### 财 务 状 况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | 表 号： | Ｅ２０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□  统一社会信用代码 □□□□□□□□□□□□□□□□□□  单位详细名称： 　　２０１７年 季 | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 1—本季 | 上年同期 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中：应收账款  存货  累计折旧  　其中：本年折旧  资产总计  负债合计  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  　其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益（损失以“-”号记）  投资收益（损失以“-”号记）  营业利润  营业外收入  营业外支出  利润总额  四、应交增值税  五、从事批发和零售业活动的从业人员平均人数 | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  人 | 101  —  201  202  205  210  211  213  217  —  301  302  307  308  309  310  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  326  327  402  607 |  | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上批发和零售业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增及未进行数据复制的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）行关系：①201≥202+205；②210≥211；③213≥201；④301≥302；⑤307≥308；⑥309≥310；⑦313≥314；⑧317≥319-318

（2）列关系：第2列应分别等于上年同报告期报表第1列。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

其他关系：①当201-1表执行“执行企业会计准则情况”为“1”或“2”时，323应=301-307-309-312-313-317-320+321+322；②当报送非第一季度报表时，主营业务收入302第1列或第2列应分别＞上期表数据；③E204-1表相同报告期内的商品销售额与本表主营业务收入之比应在0.5-2之间；④213应＞0。

### 批发和零售业商品销售和库存

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | 表 号： | Ｅ２０４-１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码 □□□□□□□□□□□□□□□□□□  单位详细名称： ２０１７年 月 | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 商品分类 | 计量 单位 | 代码 | 商品销售额 | | | |  | | | |
| 零售额 | | | |
| 本年 | | 上年同期 | | 本年 | | 上年同期 | |
| 本月 | 1-本月 | 本月 | 1-本月 | 本月 | 1-本月 | 本月 | 1-本月 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | |
| 一、总计  其中：通过公共网络实现的商品销售  二、总计（按商品类值分） | 千元  千元  — | 01  02  — |  | | | | | | | |
| 补充资料：  期末商品库存额  本年(本月)(61) 千元  上年同期(62) 千元 | | | | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上批发和零售业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）批发和零售业产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4、本表“商品分类”按《商品分类目录》填报。

5、本表数据应含增值税。

6、商品销售额中的零售额应按所出售的商品用途区分，而不能以出售的价格（是批发价还是零售价）或出售数量的多少区分。

7、零售额是指售给城乡居民用于生活消费和社会集团用于公共消费的商品金额。

8、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）计行第2列须大于0，其他各项数据须大于或等于零。

（2）行关系：①01≥02；②总计=010+020+030+……+270；③010≥011+012+013+014+015；④040=041+042+043；⑤070≥071；⑥090≥091；⑦130≥131+132；⑧140≥141；⑨200≥201；⑩230≥231；⑪木材及制品类、化工材料及制品类、其中：化肥类、金属材料类、其中：农机类、种子饲料类的零售额应为0

（3）列关系：①1≤2；②3≤4；③5≤6；④7≤8；⑤1≥5；⑥2≥6；⑦3≥7；⑧4≥8；⑨第3、4列应分别等于上年同报告期报表第1、2列；⑩第7、8列应分别等于上年同报告期报表第5、6列。

（4）其他关系：木材及制品类、化工材料及制品类、化肥类、金属材料类、农机类、种子饲料类5-8列须等于0。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

（1）列关系：①批发业企业：1-5≥5、2-6≥6、3-7≥7、4-8≥8；零售业企业：1-5≤5、2-6≤6、3-7≤7、4-8≤8；②各指标本期表累计列=本期表本月列+上期表累计列。

（2）其他关系：①同比：本月销售额合计行同比增速（第1列/第3列-1）、本月零售额合计行同比增速（第5列/第7列-1）一般均不能超过50%。②环比：*A*本期表销售额合计行（第1列）与上期表相比的增幅或降幅，批发业企业一般不应超过7倍或80%；零售业企业一般不应超过4倍或80%；*B*本期表零售额合计行（第5列）与上期表相比的增幅或降幅，零售业企业一般不应超过9倍或90%；*C*本月期末库存总额与上期表相比的增幅或降幅，批发业企业一般不应超过1倍或50％；零售业企业一般均不应超过30％；*D*第1列或第5列上期表各行对应本期表各行，上期表有数据的本期表一般应有数据；上期表无数据的本期表一般应无数据；*E*本期表合计行第1列与上期表合计行第1列一般不应完全相等。③其他：*A*合计行第1列应大于0；*B*零售业企业合计行若第1列大于0，则第5列应大于0；若第3列大于0，则第7列应大于0；*C*字典中开业时间为上年本报告期前的企业合计行上年同期数（3、4、7、8列）一般须大于0；补充资料上年同期本月末库存（62）一般须大于0；*D*补充资料本月末库存（61）应大于0；

*E*行业中类码与类别销售额、零售额关系（以表格示意）：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **行业中类码为\*\*\*的企业：** | **\*\*类累计销售额应＞0** | **行业中类码为\*\*\*的企业：** | **\*\*类累计销售额应＞0** |
| 511农林牧产品批发业 | 粮油、食品、饮料、烟酒类+种子饲料类+棉麻类+其他类 | 515医药及医疗器材批发业 | 中西药品类＋其他类 |
| 512食品饮料及烟草制品批发业 | 粮油、食品、饮料、烟酒类 | 516矿产品建材及化工产品批发业 | 煤炭及制品类＋木材及制品类＋石油及制品类＋化工材料及制品类＋金属材料类＋建筑及装潢材料类 |
| 513纺织服装及家庭用品批发业 | 服装、鞋帽、针纺织品类+化妆品类+日用品类+家用电器和音像器材类 | 517机械设备五金产品及电子产品批发业 | 五金电料类＋电子出版物及音像制品类＋家用电器和音响器材类＋文化办用用品类＋通讯器材类＋机电产品及设备类＋汽车类＋其他类 |
| 514文化体育用品及器材批发业 | 金银珠宝类＋日用品类＋体育娱乐用品类＋书报杂志类＋电子出版物及音像制品类＋文化办公用品类＋其他类 | 519其他批发业 | 其他类 |
| **行业中类码为\*\*\*的企业：** | **\*\*类累计零售额应＞0** | **行业中类码为\*\*\*的企业：** | **\*\*类累计零售额应＞0** |
| 522食品饮料及烟草制品专门零售业 | 粮油、食品、饮料、烟酒类 | 526汽车摩托车燃料及零配件专门零售业 | 石油及制品类＋机电产品及设备类＋汽车类 |
| 523纺织服装及日用品专门零售业 | 服装、鞋帽、针纺织品类＋化妆品类＋日用品类 | 527家用电器及电子产品专门零售业 | 家用电器和音响器材类＋文化办用用品类＋通讯器材类 |
| 524文化体育用品及器材专门零售业 | 金银珠宝类＋日用品类＋体育娱乐用品类＋书报杂志类＋电子出版物及音像制品类＋文化办公用品类＋其他类 | 528五金家具及室内装饰材料专门零售业 | 五金电料类＋家具类＋建筑及装潢材料类 |
| 525医药及医疗器材专门零售业 | 中西药品类 |  |  |
| 除5116牲畜批发业、5119其他农蓄产品批发业、5191再生物资回收与批发业外，其他行业的企业第1-8列其他类占合计行的比重一般不应超过40%。 | | | |

### 重要商品购进、销售和库存

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | 表 号： | Ｅ２０４-２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□  单位详细名称： ２０１７年 季 | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 商品名称 | 计量单位 | 代码 | 商品购进量 | | | | 商品销售量 | | | | 期末商品  库 存 量 | |
| 本年 | | 上年同期 | | 本年 | | 上年同期 | | 本年 | 上年 同期 |
| 本季 | 1-本季 | 本季 | 1-本季 | 本季 | 1-本季 | 本季 | 1-本季 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
|  |  |  |  | | | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上批发和零售业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）批发和零售业产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4、本表甲栏下按《重要商品购进、销售和库存目录》填报。

5、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）各项数据须大于或等于零。

（2）行关系：汽车(14)≥轿车(15)。

（3）列关系：①1≤2；②3≤4；③5≤6；④7≤8；⑤报告期为1季度时，1=2，3=4，5=6，7=8；⑥各指标上年同期应=上年同报告期报表数据。

（4）其他关系（以表格示意）：

①本表有商品销售数量，E204-1表须有相同报告期内对应类别销售金额：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **本表\*\*商品销售数量＞0：** | **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额须＞0：** | **本表\*\*商品销售数量＞0：** | **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额须＞0：** |
| 大米+白面+杂粮+食油>0 | 粮油类 | 汽油+柴油 | 石油及制品类 |
| 猪肉+牛肉+羊肉+禽肉+鲜蛋 | 猪肉+牛肉+羊肉+禽肉+鲜蛋>0，则E204-1表肉禽蛋类应>0； | 钢材+铜+铝 | 金属材料类 |
| 彩电+冰箱+空调 | 家用电器和音像器材类 | 水泥 | 建筑及装潢材料类 |
| 电脑 | 文化办公用品类 | 化肥 | 化肥类 |
| 汽车 | 汽车类 | 农药 | 化工材料及制品类-化肥类 |
| 煤炭 | 煤炭及制品类 |  |  |

②E204-1表相同报告期内有类别销售金额，本表须有对应的商品销售数量：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额＞0：** | **本表\*\*商品销售数量须＞0：** |  |  |
| 化肥类 | 化肥 |  |  |

③单价极限：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额/本表\*\*商品销售数量：** | **单价应≥** | **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额/本表\*\*商品销售数量：** | **单价应≥** |
| 粮油类/（大米+白面+杂粮+食油） | 2元/千克 | 石油及制品类/（汽油+柴油） | 5000元/吨 |
| 肉禽蛋类/（猪肉+牛肉+羊肉+禽肉+鲜蛋） | 4元/千克 | 金属材料类/（钢材+铜+铝） | 3000元/吨 |
| 家用电器和音像器材类/（彩电+冰箱+空调） | 800元/台 | 建筑及装潢材料类/水泥 | 250元/吨 |
| 文化办公用品类/电脑 | 800元/台 | 化肥类/化肥 | ≥500元/吨或≤5000元/吨 |
| 汽车类/汽车 | 20000元/辆 | (化工材料及制品类-化肥类)/农药 | 2000元/吨 |
| 煤炭及制品类/煤炭应 | 400元/吨 |  |  |

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

（1）列关系：①报告期为2、3、4季度时，各指标本期表累计列=本期表本季列+上期表累计列。

（2）其他关系：① 同比：本季购进量增速（第1列/第3列）、本季销售量增速（第5列/第7列）、本季库存量增速（第9列/第10列）一般均不能超过50%。②环比：零售业企业购进量、销售量、库存量本季与上季度相比增速或降幅一般不应超过100%或50%。③相同报告期指标间关系：*A*累计销售量>0，累计购进量和库存两一般应分别>0；*B*本季购进量-本季销售量一般应≤本季库存量；*C*累计购进量-累计销售量一般应≤本季库存量。④各指标相同报告期上年同期有数据，本年一般应有数据。

⑤相同报告期内商品销售数量与E204-1表相关类别销售金额不应完全相等：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **本表\*\*商品销售数量：** | **不应完全等于相同报告期内E204-1\*\*类别销售金额：** | **本表\*\*商品销售数量：** | **不应完全等于相同报告期内E204-1\*\*类别销售金额：** |
| 大米+白面+杂粮+食油 | 粮油类 | 汽油+柴油 | 石油及制品类 |
| 猪肉+牛肉+羊肉+禽肉+鲜蛋 | 肉禽蛋类 | 钢材+铜+铝 | 金属材料类 |
| 彩电+冰箱+空调 | 家用电器和音像器材类 | 水泥 | 建筑及装潢材料类 |
| 电脑 | 文化办公用品类 | 化肥 | 化肥类 |
| 汽车 | 汽车类 | 农药 | 化工材料及制品类-化肥类 |
| 煤炭 | 煤炭及制品类 |  |  |

⑥单价极限：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额/本表\*\*商品销售数量：** | **单价应**≤ | **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额/本表\*\*商品销售数量：** | **单价应**≤ |
| 粮油类/（大米+白面+杂粮+食油） | 50元/千克 | 汽车类/汽车 | 100万元/辆 |
| 肉禽蛋类/（猪肉+牛肉+羊肉+禽肉+鲜蛋） | 50元/千克 | 煤炭及制品类/煤炭 | 4000元/吨。 |

⑦E204-1表相同报告期内有类别销售金额，本表一般须有对应的商品销售数量：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额＞0：** | **本表\*\*商品销售数量一般须＞0：** | **E204-1表相同报告期内\*\*类别销售金额＞0：** | **本表\*\*商品销售数量一般须＞0：** |
| 粮油类 | 大米+面粉+杂粮+食油 | 煤炭及制品类 | 煤炭 |
| 肉禽蛋类 | 猪肉+牛肉+羊肉+禽肉+鲜蛋 | 石油及制品类 | 汽油+柴油 |
| 家用电器和音像器材类 | 彩电+冰箱+空调 | 金属材料类 | 钢材+铜+铝应 |
| 汽车类 | 汽车 |  |  |

### 生产经营景气状况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | Ｅ２１０表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７ 年　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |
| --- |
| **一、企业生产经营情况** |
| 11本季度商品销售增速比上季度 □①加快　　　　 □②持平　　　 □③减慢  12本季度商品销售价格比上季度 □①上涨　　　　 □②持平　　　 □③下跌  13本季度接到的订单量比上季度 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  14本季度商品库存 　　 □①高于正常水平　 □②处于正常水平　 □③低于正常水平  15预计下季度商品销售增速比本季度 □①加快　　　　 □②持平　　　 □③减慢 |
| **二、企业盈利与资金使用情况** |
| 21本季度盈利比上季度（如选②，跳过问题22）  □①增加（盈利增加、亏损减少、扭亏为盈） □②持平 □③减少（盈利减少、亏损增加、盈转亏）  22本季度利润变动的主要影响因素  □①业务量 □②税费 □③成本费用 □④销售价格 □⑤其他 |
| 23本季度税费负担比上季度  □①上升 □②变化不大 □③下降  24 本季度资金周转情况（如选②或③，跳过问题25）  □①资金紧张 □②基本正常 □③资金充裕  25本季度资金紧张的主要原因 (可多选，最多选3项)  □①融资成本高 □②融资难 □③存货资金占用较多 □④货款回笼慢  □⑤工资等刚性支出较多 □⑥扩大再生产、基建投资 □⑦投资金融性资产 □⑧其他(请注明)  26本季度外部融资主要来源  □①银行贷款 □②民间借款 □③专项资金  □④非银行类金融机构 □⑤其他 □⑥无此情况  27下季度固定资产投资计划比去年同期  □①增加 □②持平 □③减少 |
| **三、企业用工情况** |
| 31本季度用工需求比上季度 □①上升 □②基本持平 □③下降  32您认为目前是否存在“招工难”问题 （若选①，跳过问题33）  □①不存在 □②存在，但不太严重 □③存在，比较严重 □④存在，非常严重  33您认为“招工难”的主要原因是（最多可选3项）  □①求职者对薪酬期望过高 □②符合岗位要求的应聘者减少 □③总体上求职者人数减少  □④招聘渠道不畅 □⑤ 其他（请注明）  34下季度用工计划比本季度  □①增加 □②基本持平 □③减少  35本企业最需要和缺少哪方面的人员  □①经营管理人员 □②科研人员 □③普通技工（或销售人员、普通服务人员）  □④高级技工 □⑤其他人员（请注明） □⑥各种人员都不缺 |
| **四、相关政策落实情况** |
| 41本季度是否受益于相关政策的帮助和支持（如选②，跳过问题42）  □①是 □②否  42受益的政策措施有哪些（可多选，最多选3项）  □①简政放权 □②创新支持 □③减税降费 □④“互联网+”扶持政策  □⑤降息 □⑥促进外贸稳定增长政策 □⑦其他(请注明)  43您认为国家哪些政策还有待改进，请注明 |
| **五、评价与预测** |
| 51您对本季度本企业经营状况的综合评价 □①良好 □②一般 □③不佳  52您对下季度本企业经营状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  53您对本季度本行业运行状况的总体评价 □①良好 □②一般 □③不佳  54您对下季度本行业运行状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  55您对下季度国内宏观经济形势的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观 |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、本表由法人单位主要负责人（或主管经营负责人）填写。

2、统计范围：辖区内大型和部分中小型批发和零售业法人企业（单位）。

3、报送日期及方式：见报表目录。

### 财务状况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | | | Ｓ２０３表 | | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  |  | 制定机关： | | | 国家统计局 | | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | | | 国统字(2016)125号 | | |
| 单位详细名称：　　　　　　　　　　　　２０１７年　　季 | | | 有效期至： | | | ２０１８年１月 | | |
| 指标名称 | | 计量单位 | | 代码 | 1—本季 | | 上年同期 |
| 甲 | | 乙 | | 丙 | 1 | | 2 |
| 一、年初存货  二、期末资产负债  流动资产合计  其中： 应收账款  存货  累计折旧  其中：本年折旧  资产总计  负债合计  三、损益及分配  营业收入  其中：主营业务收入  营业成本  其中：主营业务成本  营业税金及附加  其中：主营业务税金及附加  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  其中：利息收入  利息支出  资产减值损失  公允价值变动收益（损失以“-”号记）  投资收益（损失以“-”号记）  营业利润  营业外收入  营业外支出  利润总额  四、应交增值税  五、从事住宿和餐饮业活动的从业人员平均人数 | | 千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  —  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  人 | | 101  —  201  202  205  210  211  213  217  —  301  302  307  308  309  310  312  313  314  317  318  319  320  321  322  323  325  326  327  402  608 |  | | |

单位负责人： 　　 统计负责人： 　　 填表人： 　　 联系电话： 　报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上住宿和餐饮业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4、“101年初存货”仅1季度填报，其他季度从上季度摘取。

5、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）行关系：①201≥202+205；②210≥211；③213≥201； ④301≥302； ⑤307≥308； ⑥309≥310； ⑦313≥314；⑧317≥319-318。

（2）列关系：第2列应分别等于上年同报告期报表第1列。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

其他关系：①当201-1表 “执行企业会计准则情况”为“1”或“2”时，323应=301-307-309-312-313-317-320+321+322；②当报送非第一季度报表时，主营业务收入302第1列或第2列应分别＞上期表数据；③S204-1表相同报告期内的营业额与本表主营业务收入之比应在0.5-2之间；④213应＞0。

### 住宿和餐饮业经营情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | | | | 表 号： | | Ｓ２０４-１表 | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ |  | | | | 制定机关： | | 国家统计局 | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | | | 文 号： | | 国统字(2016)125号 | |
| 单位详细名称： | ２０１７年 月 | | | | 有效期至： | | ２０１８年１月 | |
| 指标名称 | 计量 单位 | 代码 | 本年 | | | 上年同期 | | |
| 本月 | 1-本月 | | 本月 | | 1-本月 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | | 3 | | 4 |
| 营业额  客房收入  其中：通过公共网络实现的客房收入  餐费收入  其中：通过公共网络实现的餐费收入  商品销售额  其他收入 | 千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元 | 01  02  03  04  05  06  07 |  | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、统计范围：辖区内限额以上住宿和餐饮业法人单位。法人单位按法人在地原则，填报包括其所属的全部（含异地）住宿和餐饮业产业活动单位数据。

2、报送日期及方式：见报表目录。

3、本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4、商品销售额应含增值税。

5、审核关系：

**必审关系（即A类审核）：**

（1）各项数据须大于或等于零。

（2）行关系：①01=02+04+06+07；②住宿业企业：02≥04；③餐饮业企业：04≥02；④02≥03；⑤04≥05。

（3）列关系：①1≤2；②3≤4；③第3、4列应分别等于上年同报告期报表第1、2列。

（4）其他关系：①住宿业企业，客房收入第2列应≥1；②餐饮业企业，餐费收入第2列应≥1。

**主要提示性审核关系（即B、C、D类审核）：**

（1）列关系：①各指标本期表累计列=本期表本月列+上期表累计列；②本期表营业额第1列与上期表营业额第1列一般不应完全相等。

（2）其他关系：①营业额第1列应大于0；②住宿业企业各报告期若营业额＞0，则客房收入应＞0；③餐饮业企业各报告期若营业额＞0，则餐费收入应＞0；④同比：本月营业额合计同比增速（第1列/第3列）一般不应超过50%；⑤环比：本期表本月营业额合计与上期表相比的增幅或降幅，一般不应超过2倍或50%；⑥住宿业企业：餐费收入＋商品销售额与营业额之比一般应＜0.5；⑦开业年月为上年本报告期前的企业第1行第4列一般应＞0。

### 生产经营景气状况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | Ｓ２１０表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７ 年　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |
| --- |
| **一、企业生产经营情况** |
| 11本季度业务量增速比上季度 □①加快　　　　 □②持平　　　 □③减慢  12本季度客房入住率 □①80%以上　 　 □②50-80%　　 　 □③50%以下  13本季度客房单价比上季度 □①提高　　　　 □②持平　　　 □③下降  14本季度业务预订量比上季度 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  15预计下季度业务量增速比本季度 □①加快　　　　 □②持平　　　 □③减慢 |
| **二、企业盈利与资金使用情况** |
| 21本季度盈利比上季度（如选②，跳过问题22）  □①增加（盈利增加、亏损减少、扭亏为盈） □②持平 □③减少（盈利减少、亏损增加、盈转亏）  22本季度利润变动的主要影响因素  □①业务量 □②税费 □③成本费用 □④销售价格 □⑤其他 |
| 23本季度税费负担比上季度  □①上升 □②变化不大 □③下降  24 本季度资金周转情况（如选②或③，跳过问题25）  □①资金紧张 □②基本正常 □③资金充裕  25本季度资金紧张的主要原因 (可多选，最多选3项)  □①融资成本高 □②融资难 □③存货资金占用较多 □④货款回笼慢  □⑤工资等刚性支出较多 □⑥扩大再生产、基建投资 □⑦投资金融性资产 □⑧其他(请注明)  26本季度外部融资主要来源  □①银行贷款 □②民间借款 □③专项资金  □④非银行类金融机构 □⑤其他 □⑥无此情况  27下季度固定资产投资计划比去年同期  □①增加 □②持平 □③减少 |
| **三、企业用工情况** |
| 31本季度用工需求比上季度 □①上升 □②基本持平 □③下降  32您认为目前是否存在“招工难”问题 （若选①，跳过问题33）  □①不存在 □②存在，但不太严重 □③存在，比较严重 □④存在，非常严重  33您认为“招工难”的主要原因是（最多可选3项）  □①求职者对薪酬期望过高 □②符合岗位要求的应聘者减少 □③总体上求职者人数减少  □④招聘渠道不畅 □⑤ 其他（请注明）  34下季度用工计划比本季度  □①增加 □②基本持平 □③减少  35本企业最需要和缺少哪方面的人员  □①经营管理人员 □②科研人员 □③普通技工（或销售人员、普通服务人员）  □④高级技工 □⑤其他人员（请注明） □⑥各种人员都不缺 |
| **四、相关政策落实情况** |
| 41本季度是否受益于相关政策的帮助和支持（如选②，跳过问题42）  □①是 □②否  42受益的政策措施有哪些（可多选，最多选3项）  □①简政放权 □②创新支持 □③减税降费 □④“互联网+”扶持政策  □⑤降息 □⑥促进外贸稳定增长政策 □⑦其他(请注明)  43您认为国家哪些政策还有待改进，请注明 |
| **五、评价与预测** |
| 51您对本季度本企业经营状况的综合评价 □①良好 □②一般 □③不佳  52您对下季度本企业经营状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  53您对本季度本行业运行状况的总体评价 □①良好 □②一般 □③不佳  54您对下季度本行业运行状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  55您对下季度国内宏观经济形势的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观 |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1、本表由法人单位主要负责人（或主管经营负责人）填写。

2、统计范围：辖区内大型和部分中小型住宿和餐饮业法人企业（单位）。

3、报送日期及方式：见报表目录。

### 房地产开发项目经营情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｘ２０４－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **项目基本情况** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 01 | 项目代码 □□□□□□□□-□□□□ | | | | | | | | 02 | | | 项目名称 | | | | | | | | | |
| 03 | 项目建设所在地及区划 区划代码 □□□□□□□□□□□□  省(自治区、直辖市) 地(区、市、州、盟) 县(区、市、旗)  乡(镇) 街(村)、门牌号 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 04 | 项目开工时间 年 月 | | | | | | | | 05 | | | 项目竣工时间 年 月 | | | | | | | | | |
| **项目规划情况** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 指标名称 | | | 计量 单位 | | 代码 | | 数量 | | | 指标名称 | | | | | | 计量 单位 | | 代码 | | 数量 | |
| 甲 | | | 乙 | | 丙 | | 1 | | | 甲 | | | | | | 乙 | | 丙 | | 1 | |
| 项目规划占地面积  容积率  项目规划建筑面积  住宅  商业营业用房  办公楼  其他 | | | 平方米  —  平方米  平方米  平方米  平方米  平方米 | | 06  061  07  071  072  073  074 | |  | | | 规划住宅套数  其中：90平方米及以下  144平方米以上  其中：别墅、高档公寓 | | | | | | 套  套  套  套 | | 08  081  083  084 | |  | |
| **项目投资完成情况** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 指标名称 | | | 计量 单位 | | 代码 | | 1—本月 | | | 指标名称 | | | | | | 计量 单位 | | 代码 | | 1—本月 | |
| 甲 | | | 乙 | | 丙 | | 1 | | | 甲 | | | | | | 乙 | | 丙 | | 1 | |
| 计划总投资  自开始建设累计完成投资  本年完成投资  其中：本月完成投资  按构成分：  建筑工程  安装工程  设备工器具购置  其他费用  其中：旧建筑物购置费  土地购置费 | | | 万元  万元  万元  万元  —  万元  万元  万元  万元  万元  万元 | | 101  103  107  140  —  108  109  110  112  113  114 | |  | | | 按工程用途分：  住宅  其中：90平方米及以下  90-144平方米  144平方米以上  其中：别墅、高档公寓  办公楼  商业营业用房  其他  本年新增固定资产 | | | | | | —  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元 | | —  118  117  130  129  119  121  122  123  128 | |  | |
| **项目房屋面积施工、销售及待售情况** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 指标名称 | | | 计量 单位 | | 代码 | | 合计 | | 按用途分 | | | | | | | | | | | | | | |
| 住宅 | | |  | | | | | | 办公楼 | | 商业 营业 用房 | | 其他 | |
| 户型结构 | | | | 其中：  别墅、  高档  公寓 | |
| 其中：90 平 方 米  及 以 下 | | 其中：144 平方米以上 | |
| 甲 | | | 乙 | | 丙 | | 1 | | 2 | | | 3 | | 4 | | 5 | | 6 | | 7 | | 8 | |
| 房屋施工面积  其中：本年新开工面积  本年房屋竣工面积  其中：不可销售面积  本年住宅竣工套数  本年房屋竣工价值  本年批准预售面积  本年批准预售住宅套数  房屋出租面积  本年商品房销售面积  其中：本月销售面积  现房销售面积  期房销售面积  本年商品房销售额  其中：本月销售额  现房销售额  期房销售额  本年商品住宅销售套数  现房销售套数  期房销售套数  待售面积  其中：待售1-3年(含1年)  待售3年以上(含3年) | | | 平方米  平方米  平方米  平方米  套  万元  平方米  套  平方米  平方米  平方米  平方米  平方米  万元  万元  万元  万元  套  套  套  平方米  平方米  平方米 | | 601  602  603  604  605  608  626  627  609  610  630  611  612  613  631  614  615  616  617  618  623  624  625 | | —  —  —  —  — | |  | | |  | | |  |  | | —  —  —  —  — | | —  —  —  —  — | | —  —  —  —  — | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内全部房地产开发经营业法人单位，一个项目填报一张表。

2.报送日期及方式：调查单位4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前独立自行网上填报，1月免报；市级统计机构3、4、6、12月月后9日，9月月后11日，其他月月后8日24:00前完成数据审核、验收、上报，1月免报。

3.本表“项目基本情况”和“项目规划情况”指标数据由国家统计局或省级统计机构根据上一个报告期数据统一复制到数据采集处理软件中，生成报表数据；调查单位免填，但可以修改(未复制数据的由调查单位填报)。

4.本表除“项目基本情况”、“项目规划情况”、“计划总投资”、“自开始建设累计完成投资”、“本月完成投资”、“房屋出租面积”、“本月销售面积”、“本月销售额”、“待售面积”、“待售1-3年(含1年)”和“待售3年以上(含3年)”指标外，其他指标均为年初至报告期末累计数。

5.审核关系：

“项目规划和投资完成情况”：

(1)07=071+072+073+074 (2)08≥081+083 (3)08≥084 (4)103≥107 (5)107≥140

(6)107=108+109+110+112 (7)112≥113+114 (8)107=118+121+122+123 (9)118=117+130+129 (10)118≥119

“项目房屋面积施工、销售及待售情况”主栏：

(1)601≥602 (2)603≥604 (3)610=611+612 (4)610≥630

(5)613=614+615 (6)613≥631 (7)616=617+618 (8)623≥624+625

“项目房屋面积施工、销售及待售情况”宾栏：

(1)1=2+6+7+8 (2)2≥3+4 (3)2≥5

### 房地产开发企业资金和土地情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｘ２０４-２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量 单位 | 代码 | 1—本月 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 |
| 上年末结余资金  本年实际到位资金  国内贷款  银行贷款  非银行金融机构贷款  利用外资  自筹资金  其他资金来源  其中：定金及预收款  个人按揭贷款  本年各项应付款合计  其中：工程款  待开发土地面积  本年土地购置面积  本年土地成交价款  其中：拆迁补偿费 | 万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  平方米  平方米  万元  万元 | 302  303  305  322  325  307  311  318  323  324  320  321  403  404  405  406 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内全部房地产开发经营业法人单位，一个法人单位填报一张表，包括本单位全部资金到位情况。

2.报送日期及方式：调查单位4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前独立自行网上填报，1月免报；市级统计机构3、4、6、12月月后9日，9月月后11日，其他月月后8日24:00前完成数据审核、验收、上报，1月免报。

3.本表除“上年末结余资金”和“待开发土地面积”指标外，其他指标均为年初至报告期末累计数。

4.审核关系：

(1)302≥0 (2)303＝305+307+311+318 (3)305=322+325

(4)318≥323+324 (5)320≥321 (6)405≥406

### 生产经营景气状况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | Ｘ２１０表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７ 年　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |
| --- |
| **一、企业生产经营情况** |
| \*11上（下）半年土地购置面积比上期 　　 　□①增加　　　　 □②持平　　 　 □③减少  \*12上（下）半年土地购置面积计划比上期 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  13本季度新开工面积比去年同期　　　　　 □①增加　　　　 □②持平　　　 □③减少  14本季度商品房预售面积比上季度 □①增加　　　 □②持平　　　 □③减少  15本季度商品房平均销售（包括预售）价格比上季度 　　□①上升　　　　 □②持平　　　 □③下降  16下季度商品房平均销售（包括预售）价格预计比本季度 □①上升　　　　 □②持平　　　 □③下降  17本季度待售商品房面积比上季度　　　　　 □①增加　　　 　 □②持平　　　 □③减少 |
| **二、企业盈利与资金使用情况** |
| 21本季度盈利比上季度（如选②，跳过问题22）  □①增加（盈利增加、亏损减少、扭亏为盈） □②持平 □③减少（盈利减少、亏损增加、盈转亏）  22本季度利润变动的主要影响因素  □①业务量 □②税费 □③成本费用 □④销售价格 □⑤其他 |
| 23本季度税费负担比上季度 □①上升 □②变化不大 □③下降  24 本季度资金周转情况（如选②或③，跳过问题25）  □①资金紧张 □②基本正常 □③资金充裕  25本季度资金紧张的主要原因 (可多选，最多选3项)  □①融资成本高 □②融资难 □③存货资金占用较多 □④货款回笼慢  □⑤工资等刚性支出较多 □⑥扩大再生产、基建投资 □⑦投资金融性资产 □⑧其他(请注明)  26本季度外部融资主要来源  □①银行贷款 □②民间借款 □③专项资金  □④非银行类金融机构 □⑤其他 □⑥无此情况  27下季度固定资产投资计划比去年同期  □①增加 □②持平 □③减少 |
| **三、企业用工情况** |
| 31本季度用工需求比上季度 □①上升 □②基本持平 □③下降  32您认为目前是否存在“招工难”问题 （若选①，跳过问题33）  □①不存在 □②存在，但不太严重 □③存在，比较严重 □④存在，非常严重  33您认为“招工难”的主要原因是（最多可选3项）  □①求职者对薪酬期望过高 □②符合岗位要求的应聘者减少 □③总体上求职者人数减少  □④招聘渠道不畅 □⑤ 其他（请注明）  34下季度用工计划比本季度 □①增加 □②基本持平 □③减少  35本企业最需要和缺少哪方面的人员  □①经营管理人员 □②科研人员 □③普通技工（或销售人员、普通服务人员）  □④高级技工 □⑤其他人员（请注明） □⑥各种人员都不缺 |
| **四、相关政策落实情况** |
| 41本季度是否受益于相关政策的帮助和支持（如选②，跳过问题42） □①是 □②否  42受益的政策措施有哪些（可多选，最多选3项）  □①简政放权 □②创新支持 □③减税降费 □④“互联网+”扶持政策  □⑤降息 □⑥促进外贸稳定增长政策 □⑦其他(请注明)  43您认为国家哪些政策还有待改进，请注明 |
| **五、评价与预测** |
| 51您对本季度本企业经营状况的综合评价 □①良好 □②一般 □③不佳  52您对下季度本企业经营状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  53您对本季度本行业运行状况的总体评价 □①良好 □②一般 □③不佳  54您对下季度本行业运行状况的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观  55您对下季度国内宏观经济形势的合理预期 □①乐观 □②一般 □③不乐观 |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.本表由法人单位主要负责人（或主管经营负责人）填写。

2.统计范围：辖区内抽中的房地产开发经营业法人企业（单位）。

3.报送日期及方式：一季度季后7日、二季度季后7日、三季度季后10日、四季度季后8日12:00前网上填报。

4.带\*指标每半年填报一次。

### 财 务 状 况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | Ｆ２０３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | 文 号： | 国统字〔2016〕125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０１７年 月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 1－本月 | 上年同期 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 |
| 一、损益及分配  营业收入  营业成本  营业税金及附加  销售费用  管理费用  其中：税金  财务费用  投资收益(损失以“-”号记)  营业利润  利润总额  二、人工成本及增值税  应付职工薪酬(本年贷方累计发生额)  应交增值税  三、从事服务业活动的从业人员平均人数 | －  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  千元  －  千元  千元  人 | —  301  307  309  312  313  314  317  322  323  327  —  401  402  610 |  |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上服务业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位月后20日18:00前独立自行网上填报；省级统计机构月后24日12:00前完成数据审核、验收、上报（1月免报）。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4.审核关系：管理费用(313)＞其中：税金(314)

生产经营景气状况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | 表 号： | Ｆ２１０表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７ 年　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |
| --- |
| **一、企业盈利与资金使用情况** |
| 21本季度盈利比上季度（如选②，跳过问题22）  □①增加（盈利增加、亏损减少、扭亏为盈） □②持平 □③减少（盈利减少、亏损增加、盈转亏）  22本季度利润变动的主要影响因素  □①业务量 □②税费 □③成本费用 □④销售或服务价格 □⑤其他 |
| 23本季度税费负担比上季度  □①上升 □②变化不大 □③下降  24 本季度资金周转情况（如选②或③，跳过问题25）  □①资金紧张 □②基本正常 □③资金充裕  25本季度资金紧张的主要原因 (可多选，最多选3项)  □①融资成本高 □②融资难 □③存货资金占用较多 □④货款回笼慢  □⑤工资等刚性支出较多 □⑥扩大再生产、基建投资 □⑦投资金融性资产 □⑧其他(请注明)  26本季度外部融资主要来源  □①银行贷款 □②民间借款 □③专项资金  □④非银行类金融机构 □⑤其他 □⑥无此情况  27下季度固定资产投资计划比去年同期  □①增加 □②持平 □③减少 |
| **二、企业用工情况** |
| 31本季度用工需求比上季度  □①上升 □②基本持平 □③下降  32您认为目前是否存在“招工难”问题 （若选①，跳过问题33）  □①不存在 □②存在，但不太严重 □③存在，比较严重 □④存在，非常严重  33您认为“招工难”的主要原因是（最多可选3项）  □①求职者对薪酬期望过高 □②符合岗位要求的应聘者减少 □③总体上求职者人数减少  □④招聘渠道不畅 □⑤ 其他（请注明）  34下季度用工计划比本季度  □①增加 □②基本持平 □③减少  35本企业最需要和缺少哪方面的人员  □①经营管理人员 □②科研人员 □③普通技工（或销售人员、普通服务人员）  □④高级技工 □⑤其他人员（请注明） □⑥各种人员都不缺 |
| **三、相关政策落实情况** |
| 41本季度是否受益于相关政策的帮助和支持（如选②，跳过问题42）  □①是 □②否  42受益的政策措施有哪些（可多选，最多选3项）  □①简政放权 □②创新支持 □③减税降费 □④“互联网+”扶持政策  □⑤降息 □⑥促进外贸稳定增长政策 □⑦其他(请注明)  43您认为国家哪些政策还有待改进，请注明 |
| **四、评价与预测** |
| 51您对本季度本企业经营状况的综合评价  □①良好 □②一般 □③不佳  52您对下季度本企业经营状况的合理预期  □①乐观 □②一般 □③不乐观  53您对本季度本行业运行状况的总体评价  □①良好 □②一般 □③不佳  54您对下季度本行业运行状况的合理预期  □①乐观 □②一般 □③不乐观  55您对下季度国内宏观经济形势的合理预期  □①乐观 □②一般 □③不乐观 |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 报出日期：２０ 年 月 日

说明：1.本表由法人单位主要负责人（或主管经营负责人）填写。

2.统计范围：辖区内部分规模以上服务业法人企业（单位）。

3.报送日期及方式：调查单位报送时间为3、6、9、12月20日18:00前，省级统计机构3、6、9、12月24日12:00前完成数据审核、验收和查询。

### 能源购进、消费与库存

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０５－１表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□ | □□ |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０　　年　　月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 能源 名称 | 计量 单位 | 代码 | 年初库存量 | 1-本月购进量 | | 1-本月消费量 | | | | | 期 末 库存量 | 采用折标  系 数 | 参考折标系 数 |
|  | 其中：  购自省外 | 合计 | 1.工业生产  消费 |  | 2.非工业生产消费 | 合计中： 运输工具消费 |
| 用 于 原材料 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 丁 |
| 按《能源统计报表制度》附录(一)目录填报 |  |  |  | | | | | | | | | | |
| 补充资料：  上年同期：综合能源消费量(41)　 吨标准煤 原煤消费量合计(42) 吨  　　　　 　非工业生产消费(43)　 吨标准煤 电力消费合计(44) 万千瓦时  工业生产电力消费(45)　　 万千瓦时 电力产出(46)　 万千瓦时  火力发电投入(47)　 　 吨标准煤  本 期：综合能源消费量(48)　 吨标准煤 | | | | | | | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 分机号： 报出日期：２０ 年 月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位9月28日，其他月月后1日0:00开始网上填报；4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前完成网上填报，1月免报；市级统计机构3、4、6、12月月后10日， 9月月后12日，其他月月后9日0:00前完成数据审核、验收，1月免报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4.综合能源消费量计算方法：

(1)没有能源加工转换活动或回收利用的调查单位：

综合能源消费量(48)=工业生产消费(本表第5列能源合计)

(2)有能源加工转换活动或回收利用的调查单位：

综合能源消费量(48)=工业生产消费(本表第5列能源合计)-能源加工转换产出(205-2表第11列能源合计)-回收利用 (205-2表第12列能源合计)

### 能源加工转换与回收利用

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０５－２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□ | □□ |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０　　年　　　月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 能源名称 | 计量 单位 | 代码 | 工 业 生 产 消费量 |  | | | | | | | | | 能源加工转换产 出 | 回 收利 用 |
| 加工转 换投入 合 计 |  | | | | | | | |
| 火力 发电 | 供热 | 原煤 入洗 | 炼焦 | 炼油及  煤制油 | 制 气 | 天然气液 化 | 煤制品加 工 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 按《能源统计报表制度》附录(一)目录填报 |  |  |  | | | | | | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 分机号： 报出日期：２０ 年 月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内有能源加工转换活动或回收利用的规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位9月28日，其他月月后1日0:00开始网上填报；4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前完成网上填报，1月免报；市级统计机构3、4、6、12月月后10日， 9月月后12日，其他月月后9日0:00前完成数据审核、验收，1月免报。

3.审核关系：

(1)工业生产消费量与205-1表的工业生产消费量数值一致

(2)加工转换投入合计=火力发电投入+供热投入+原煤入洗投入+炼焦投入+炼油及煤制油投入+制气投入+天然气液化投入+煤制品加工投入

### 主要耗能工业企业单位产品能源消耗情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０５－３表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□ | □□ |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０　　年　１-　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位产品 能耗名称 | 计量单位 | | | 代码 | 单位换算　　　系 数 | 本 期 | | | 上年同期 | | |
| 指标 单位 | 子项 单位 | 母项 单位 | 指标值 | 子项值 | 母项值 | 指标值 | 子项值 | 母项值 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 丁 | 戊 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 按《能源统计报表制度》附录(二)目录填报 |  |  |  |  |  | | | | | | |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 联系电话： 分机号： 报出日期：２０ 年 月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内年综合能源消费量1万吨标准煤及以上的规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位三季度9月28日，其他季季后1日0:00开始网上填报；一、二季度季后7日、三季度季后11日、四季度季后8日12:00前完成网上填报；市级统计机构一、二季度季后10日12:00、三季度季后13日0:00、四季度季后11日0:00前完成审核、验收、上报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4.审核关系：

指标值=子项值/母项值×单位换算系数

### 工业企业用水情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０５－４表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ |  |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０　　年 １－　月 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 取水量 | | 外供水量 | |
| 本期 | 上年同期 | 本期 | 上年同期 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 合计  1.地表淡水  2.地下淡水  3.自来水  4.海水  5.陆地苦咸水  6.矿井水  7.雨水  8.再生水（中水）  9.海水淡化水  10.其他水 | 立方米  立方米  立方米  立方米  立方米  立方米  立方米  立方米  立方米  立方米  立方米 | 00  01  02  03  04  05  06  07  08  09  10 |  |  |  |  |
| 补充指标 | | | | | | |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 本期 | | 上年同期 | |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | | 2 | |
| 外排水量 | 立方米 | 11 |  | |  | |
| 重复用水量 | 立方米 | 12 |  | |  | |
| 直流冷却水量（河湖水） | 立方米 | 13 |  | |  | |
| 直流冷却水量（海水） | 立方米 | 14 |  | |  | |
| 污水处理企业污水处理量 | 立方米 | 15 |  | |  | |

单位负责人：　　 　统计负责人：　 　填表人：　　　 联系电话： 　报出日期：２０ 年　月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位上半年7月1日，下半年次年1月1日0:00开始网上填报；上半年7月7日，下半年次年1月9日12:00前完成网上填报；市级统计机构上半年7月17日，下半年次年1月17日0:00前完成数据审核、验收、上报。

3.本表为半年报，上半年报送1-6月份累计数据，下半年报送1-12月份累计数据。

4.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

5.审核关系：合计＝地表淡水＋地下淡水＋自来水＋海水＋陆地苦咸水＋矿井水＋雨水＋再生水（中水）＋海水淡化水＋其他水

取水量合计＋污水处理企业污水处理量＞外供水量合计＋外排水量

6.企业用新水量说明：

⑴没有外供水的企业：用新水量＝取水量合计。

⑵有外供水的企业，比如自来水厂、矿泉水生产企业，用新水量＝取水量合计－外供水量合计。

⑶污水处理企业用新水量等于表中的取水量合计，不包括污水和自用的再生水（中水）。

7.用新水量计算说明：汇总国家或地区的用新水量的计算公式如下：

用新水量汇总数＝取水量汇总数－外供水量汇总数

8.重复用水率＝重复用水量/(用新水量+重复用水量)×100%

### 非工业重点耗能单位能源消费情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | 表 号： | ２０５－５表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□－□ |  |  | 制定机关： | 国 家 统 计 局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□ | □□ |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： |  | ２０　　年　　　季 | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 能源名称 | 计量单位 | 代码 | 1-本季 | | 上年同期 | | 参考折标准煤系数 |
| 消费量 | 消费金额(千元) | 消费量 | 消费金额(千元) |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 丁 |
| 电力  煤炭  焦炭  煤气  天然气  液化石油气  汽油  煤油  柴油  燃料油  外购热力 | 千瓦时(度)  吨  吨  立方米  立方米  吨  吨  吨  吨  吨  百万千焦 | 01  02  03  04  05  06  07  08  09  10  11 |  | | | | 0.1229千克标准煤/千瓦时  0.7143吨标准煤/吨  0.9714吨标准煤/吨  0.5714千克标准煤/立方米  1.33千克标准煤/立方米  1.7143吨标准煤/吨  1.4714吨标准煤/吨  1.4714吨标准煤/吨  1.4571吨标准煤/吨  1.4286吨标准煤/吨  0.0341吨标准煤/百万千焦 |
| 能源合计 | 吨标准煤 | 12 |  | － |  | － | － |

单位负责人：　　 　统计负责人：　 　填表人：　　　 联系电话： 　报出日期：２０ 年　月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内年综合能源消费量1万吨标准煤及以上的有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业法人单位和规模以上服务业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位三季度9月28日，其他季季后1日0:00开始网上填报；一、二季度季后7日、三季度季后11日、四季度季后8日12:00前完成网上填报；市级统计机构一、二季度季后11日、三季度季后13日、四季度季后12日0:00前完成审核、验收、上报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位自行填报“上年同期”数据。

4.油品重量单位与容积单位的换算关系：

(1)汽 油：1升=0.73千克=0.00073吨

(2)轻柴油：1升=0.86千克=0.00086吨

(3)重柴油：1升=0.92千克=0.00092吨

(4)煤 油：1升=0.82千克=0.00082吨

(5)燃料油：1升=0.91千克=0.00091吨

5.液化天然气与气态天然气换算关系：

1千克液化天然气=1.38立方米气态天然气

天然气包括气态天然气和液化天然气。

### 能源生产、销售与库存

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | | | | |  | | | | 表　　号： | | ２０５－６表 | | | | | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | | | | | | | |  | | | | 制表机关： | | 国家统计局 | | | | | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | | | | | | |  | | | | 文　　号： | | 国统字(2016)125号 | | | | | |
| 单位详细名称： | | | | | ２０　　年　　　月 | | | | | | | | 有效期至： | | ２０１８年１月 | | | | | |
| 产品名称 | 计量单位 | 产品代码 | 年初产成品库存量 | 生产量 | | | | | | 销售量 | | | | | | 企业自用  及 其 他 | | 期末产成品库存量 | | |
| 本年 | | | 上年同期 | | |  | | 其中：  销往省外 | | | | 1－  本月 | 上年同期 | 本期 | | 上年同期 |
| 本月 | | 1－  本月 | 本月 | 1－  本月 | | 1－  本月 | 上年同期 | 1－  本月 | | 上年同期 | |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | | 3 | 4 | 5 | | 6 | 7 | 8 | | 9 | | 10 | 11 | 12 | 13 | |
| 按《能源统计报表制度》附录(三)目录填报 |  |  |  | | | | | | | | | | | | | | | | | |

单位负责人：　　 　统计负责人：　 　填表人：　　　 联系电话： 　报出日期：２０ 年　月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位9月28日，其他月月后1日0:00开始网上填报；4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前完成网上填报，1月免报；市级统计机构3、4、6、12月月后10日， 9月月后12日，其他月月后9日0:00前完成数据审核、验收，1月免报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位和调查指标需填报“上年同期”数据。

### 重点能源商品经销情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | |  |  | 表　　号： | ２０５－７表 |
|  |  |  |  | |  |  | 制表机关： | 国家统计局 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | | | | |  | 文　　号： | 国统字(2016)125号 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | |  | | | 有效期至： | ２０１８年１月 |
| 单位详细名称： | | | | ２０　　年　　　月 | | | 计量单位： | 吨 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 商品名称 | 代码 | 年初商品  库存 量 | 商品购进量 | | | | | 商品销售量 | | | | 损耗量  及其他 | | 期末商品  库 存 量 | |
| 本年 | | | 上年同期 | | 本年 | | 上年同期 | | 1-  本月 | 上年同期 | 本期 | 上年同期 |
| 1-  本月 | | 购自省外 | 1-  本月 | 购自省外 | 1-本月 | 销往省外 | 1-  本月 | 销往省外 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 原煤 | 01 |  | |  | | | | | | | | | | | |
| 洗精煤（用于炼焦）  其他洗煤 | 02  03 |  | |
| 煤制品 | 04 |  | |
| 焦炭 | 05 |  | |
| 液化天然气 | 06 |  | |
| 原油 | 07 |  | |
| 汽油 | 08 |  | |
| 煤油 | 09 |  | |
| 柴油 | 10 |  | |
| 燃料油 | 11 |  | |
| 液化石油气 | 12 |  | |
| 石脑油 | 13 |  | |
| 润滑油 | 14 |  | |
| 溶剂油 | 15 |  | |
| 石油焦 | 16 |  | |
| 石油沥青 | 17 |  | |

单位负责人：　　 　统计负责人：　 　填表人：　　　 联系电话： 　报出日期：２０ 年　月 日

《中华人民共和国统计法》第七条规定：国家机关、企业事业单位和其他组织以及个体工商户和个人等统计调查对象，必须依照本法和国家有关规定，真实、准确、完整、及时地提供统计调查所需的资料，不得提供不真实或者不完整的统计资料，不得迟报、拒报统计资料。《中华人民共和国统计法》第九条规定：统计机构和统计人员对在统计工作中知悉的国家秘密、商业秘密和个人信息，应当予以保密。

说明：1.统计范围：辖区内限额以上批发和零售业法人单位。

2.报送日期及方式：调查单位9月28日，其他月月后1日0:00开始网上填报；4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12:00前完成网上填报，1月免报；市级统计机构3、4、6、12月月后10日， 9月月后12日，其他月月后9日0:00前完成数据审核、验收，1月免报。

3.本表“上年同期”数据统一由国家统计局或省级统计机构复制，调查单位和各级统计机构均不得修改；本年新增的调查单位和调查指标需要自行填报“上年同期”数据。

4.油品重量单位与容积单位的换算关系：

(1)汽 油：1升=0.73千克=0.00073吨

(2)轻柴油：1升=0.86千克=0.00086吨

(3)重柴油：1升=0.92千克=0.00092吨

(4)煤 油：1升=0.82千克=0.00082吨

(5)燃料油：1升=0.91千克=0.00091吨

### 固定资产投资项目情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | | | | | | | 表 号： | | | ２０６－１表 | | | |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | | | | | | | | | | | 制定机关： | | | 国家统计局 | | | |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | | | | | | | | | | | 文 号： | | | 国统字(2016)125号 | | | |
| 单位详细名称（盖章）： | | | |  | | ２０１７年１－ 月 | | | | | 有效期至： | | | ２０１８年１月 | | | |
| **一、项目基本情况** | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **01** | 项目代码 | □□□□□□□□□-□□□□□□-□□□ | | | | | | | | | | | | | | | |
| **02** | 项目名称 |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| **13** | 投资项目在线审批监管平台统一代码 | □□□□-□□□□□□-□□-□□-□□□□□□ | | | | | | | | | | | | | | | |
| **104** | 报表类别 | 报表类别 □  A 农业 B 规模以上工业 B1 规模以下工业 C 建筑业 E 批发和零售业  S 住宿和餐饮业 X 房地产开发经营业 F 规模以上服务业 H 投资 U 其他 | | | | | | | | | | | | | | | |
| **204** | 登记注册类型 □□□  **内资 港澳台商投资**  110 国有 159 其他有限责任公司 210 与港澳台商合资经营 　330 外资企业  120 集体 160 股份有限公司 220 与港澳台商合作经营 　340 外商投资股份有限公司  130 股份合作 171 私营独资 230 港澳台商独资 　390 其他外商投资  141 国有联营 172 私营合伙 240 港澳台商投资股份有限公司 　**个体经营**  142 集体联营 173 私营有限责任公司 290 其他港澳台投资 　410 个体户  143 国有与集体联营 174 私营股份有限公司 **外商投资**420 个人合伙  149 其他联营 190 其他 310 中外合资经营  151 国有独资公司 320 中外合作经营 | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **03** | 项目建设所在地及区划 | 省(自治区、直辖市) 地(区、市、州、盟) 县(区、市、旗)  乡(镇) 街(村)、门牌号  区划代码 □□□□□□□□□□□□ | | | | | | | | | | | | | | | |
| **04** | 联系电话 | □□□□□□□□─□□□□□ | | | | | | **05** | | 项目行业编码 | | □□□□ | | | | | |
| **06** | 控股情况 □ 1国有控股 2 集体控股 3 私人控股 4 港澳台商控股 5 外商控股 9 其他 | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **07** | 隶属关系 □□  10 中央 20 省(自治区、直辖市) 40 地(区、市、州、盟) 50 县(区、市、旗) 90 其他 | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **08** | 建设性质 | □ 1 新建 2扩建 3改建和技术改造 4单纯建造生活设施 5迁建 6恢复 7单纯购置 | | | | | | | | | | | | | | | |
| **09** | 项目类别 | 1 工业企业技术改造项目  2 棚户区改造项目  3 涉农项目 □ | | | | | | **10** | | 开工时间 | | □□□□年□□月 | | | | | |
| **11** | 本年全部  投产时间 | □□□□年□□月 | | | | | | **12** | | 期末项目建设状态 | | □ 1在建 2全部投产3全部停缓建 | | | | | |
| **二、项目投资情况** | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 指标名称 | | | | 计量 单位 | | 代码 | | 1—本月 | | 指标名称 | | | | 计量 单位 | | 代码 | 1—本月 |
| 甲 | | | | 乙 | | 丙 | | 1 | | 甲 | | | | 乙 | | 丙 | 1 |
| 计划总投资  自开始建设累计完成投资  本年完成投资  其中：本月完成投资  其中：住宅  按构成分：  建筑工程  安装工程  设备工器具购置  其中：购置旧设备  其他费用  其中：旧建筑物购置费  其中：建设用地费  本年新增固定资产  房屋施工面积  其中：住宅 | | | | 万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  平方米  平方米 | | 101  103  107  140  118  108  109  110  111  112  113  114  128  130  131 | |  | | 房屋竣工面积  其中：住宅  房屋竣工价值  其中：住宅  上年末结余资金  本年实际到位资金  国家预算资金  其中：中央预算资金  国内贷款  债券  利用外资  自筹资金  其他资金来源  各项应付款合计  其中：工程款 | | | | 平方米  平方米  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元  万元 | | 132  133  134  135  302  303  304  328  305  306  307  311  318  320  321 |  |

单位负责人： 统计负责人： 填表人： 报出日期：２０　 年 月 日

说明：1.统计范围：辖区内除跨省区项目外的500万元至5000万元固定资产投资项目；辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业和其他有5000万元以上在建项目法人单位的5000万元及以上固定资产投资项目；其他调查单位的5000万元及以上固定资产投资项目。

2.报送日期及方式：

（1）5000万元及以上固定资产投资项目，调查单位4、12月月后8日，9月月后10日，其他月月后7日12：00前独立自行网上填报；市级统计机构3、4、6、12月月后10日，9月月后12日，其他月月后9日0：00前完成数据审核、验收、上报；

（2）500万元至5000万元固定资产投资项目，各设区市统计局3、4、6、12月月后9日，9月月后11日，其他月月后8日14：00前通过腾讯通报送。

3.本表除“计划总投资”、“自开始建设累计完成投资”、“其中：本月完成投资”指标外，其他指标均为自年初至报告期末累计数。

4.投资项目在线审批监管平台统一代码的填报范围：报告期在建及新开工项目均需填写。该代码由各级发改部门投资项目在线审批监管平台生成。

5.审核关系：

(1)103≥107 (2)107≥140 (3)107≥118 (4)107＝108＋109＋110＋112

(5)110≥111 (6)112≥113＋114 (7)130≥131 (8)132≥133

(9)134≥135 (10)303＝304＋305＋306＋307＋311＋318 (11)304≥328 (12)320≥321

### 非金融资产投资情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | 表 号： | ２０６－２表 |
| 组织机构代码□□□□□□□□-□ | |  | 制定机关： | 国家统计局 |
| 统一社会信用代码□□□□□□□□□□□□□□□□□□ | |  | 文 号： | 国统字(2016)125号 |
| 单位详细名称： | ２０１７年 半年 |  | 有效期至： | ２０１８年１月 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 指标名称 | 计量单位 | 代码 | 年初余额 | 借方发生额 | 贷方发生额 | 期末余额 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 一、在建工程 | 千元 | 101 |  |  |  |  |
| 按构成分： | 千元 | --- | --- | --- | --- | --- |
| 建筑安装工程 | 千元 | 102 | --- |  | --- | --- |
| 在安装设备 | 千元 | 103 | --- |  | --- | --- |
| 待摊支出 | 千元 | 104 | --- |  | --- | --- |
| 二、固定资产原价 | 千元 | 201 |  |  |  |  |
| 购置不需安装的设备、工器具 | 千元 | 202 | --- |  | --- | --- |
| 其中：购置旧设备及工器具 | 千元 | 203 | --- |  | --- | --- |
| 在建工程完工转入固定资产 | 千元 | 204 | --- |  | --- | --- |
| 其他固定资产 | 千元 | 205 | --- |  | --- | --- |
| 其中：购置房屋、构筑物 | 千元 | 206 | --- |  | --- | --- |
| 三、无形资产 | 千元 | 301 |  |  |  |  |
| 其中：土地使用权（房地产开发企业不填本项） | 千元 | 302 |  |  |  |  |
| 四、其他资产 | 千元 | 401 |  |  |  |  |
| 五、房屋开发成本（限房地产开发企业填报） | 千元 | 501 |  |  |  |  |
| 建筑安装工程费 | 千元 | 502 | --- |  | --- | --- |
| 前期工程费 | 千元 | 503 | --- |  | --- | --- |
| 基础设施建设费 | 千元 | 504 | --- |  | --- | --- |
| 公共配套设施费 | 千元 | 505 | --- |  | --- | --- |
| 土地征用及拆迁补偿费 | 千元 | 506 | --- |  | --- | --- |
| 开发间接费 | 千元 | 507 | --- |  | --- | --- |
| 借款费用 | 千元 | 508 | --- |  | --- | --- |
| 其他费用 | 千元 | 509 | --- |  | --- | --- |
| 六、累计折旧 | 千元 | 601 | --- |  | --- | --- |

统计负责人：   　　　　　 填表人：  　 　　 联系电话： 　  　　 报出日期：２０　年　月　日

说明：1.统计范围：辖区内规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业、规模以上服务业和其他有5000万元以上在建项目的法人单位。

2.报送日期及方式：规模以上工业、有资质的建筑业、限额以上批发和零售业、限额以上住宿和餐饮业、房地产开发经营业和其他有5000万元以上在建项目的法人单位上半年7月18日，下半年次年1月18日18：00前独立自行网上填报；市级统计机构上半年7月21日，下半年次年1月21日12：00前完成数据审核、验收、上报。规模以上服务业调查单位上半年7月20日，下半年次年1月20日18：00前独立自行网上填报；市级统计机构上半年7月23日，下半年次年1月23日12：00前完成数据审核、验收、上报。

3.本表为半年报，上半年报送1-6月份数据，下半年报送1-12月份数据。

4.“借方发生额”、“贷方发生额”填报自年初累计至报告期末数据。

5.主要审核关系：

(1)各项指标期末余额=年初余额+本年借方发生额-本年贷方发生额

(2)101=102+103+104 (3)201=202+204+205 (4)202≥203 (5)205≥206

(6)301≥302 (7)501=502+503+504+505+506+507+508+509